
ATIBAIA ABRIU
CADASTRO DE
VACINAÇÃO
PARA 18 A
29 ANOS
COM
COMORBIDADES

Editora: Maria Clara Teixeira Gonçalves  �  Fone: 4411-2326  �  e-mail: atibaiahoje@uol.com.br  �  Atibaia, sábado, 12 de junho de 2021  �  Ano XXVIII  ���Edição nº 1.551  ���R$ 2,00

Uns fazem manchetes. Nós fazemos a história. WWW.ATIBAIAHOJE.COM.BR

Aponte a câmera do 
seu celular para o 
QR Code e acesse 
a versão digital do Jor-
nal Atibaia Hoje

ATIBAIA  HOJE
Página 7

ENTREVISTAS COM
O PREFEITO EMIL ONO 

E O EX-PREFEITO
SAULO PEDROSO

Inscrição deve ser feita em plataforma on-line exclusiva para 
cadastramento das pessoas com comorbidades. Página 4

Jornal Atibaia Hoje
A obra foi iniciada na semana passada, com 

uma retroescavadeira realizando a movimenta-
ção de terra para construção de uma nova rotató-
ria no farol próximo ao Centro de Convenções, 
subindo o lago do Major sentido centro.

A rotatória irá ocupar uma parte do espaço 
do estacionamento do Centro de Convenções e 

substituirá o farol instalado atualmente no local.
O secretário de Obras Públicas, Daniel Teves, 

informou que foi realizado um estudo de circula-
ção viária por empresa especializada em trânsito, 
com contagem qualifi cada de tráfego. O secretá-
rio ressaltou que a obra é muito importante para 
melhorar o fl uxo de veículos em horários de pico. 
O prazo para conclusão da obra é de 7 meses.

ROTATÓRIA SERÁ CONSTRUÍDA 
NO FAROL PRÓXIMO AO CENTRO 

DE CONVENÇÕES
A rotatória irá ocupar uma parte do espaço do estacionamento do Centro de Convenções

e substituirá o farol instalado atualmente no local

PREFEITO DE ATIBAIA 
ANUNCIOU REFORÇO 
DA FISCALIZAÇÃO EM 

COMBATE À COVID
Em pronunciamento, Emil Ono fez apelo para que população e 

comércio cumpram as medidas sanitárias. Página 6

MURALHA DIGITAL: TECNOLOGIA NO 
COMBATE À CRIMINALIDADE EM ATIBAIA

Com cobertura 24 horas, sistema de monitoramento do município agiliza a comunicação
entre forças de segurança e o atendimento de ocorrências. Página 5

EDUCAÇÃO PROMOVEU SEMANA DO
MEIO AMBIENTE COM AÇÕES DE

CONSCIENTIZAÇÃO E PLANTIO DE MUDAS

Rede Municipal de Ensino de Atibaia mostra aos alunos a importância da preservação
ao abordar questões como desmatamento e ciclo da água. Página 5

VESTIBULAR DE INVERNO DA UNIFAAT
ESTÁ COM INSCRIÇÕES ABERTAS

A UNIFAAT está com inscrições abertas para o Vestibular de Inverno 2021. As vagas são para o
campus de Atibaia e para a unidade de Bragança Paulista. Detalhes na página 5

ATIBAIA RECEBE EMENDA 
PARLAMENTAR DE

R$ 300 MIL PARA A SAÚDE

Atibaia ganhou mais um reforço para a área da saúde no município. 
Uma emenda parlamentar no valor de R$ 300 mil foi destinada esta 

semana à cidade pelo deputado estadual Rafa Zimbaldi. Página 5

ATIBAIA DISPONIBILIZA
CADASTRO ON-LINE PARA

VACINAÇÃO DE GESTANTES E
PUÉRPERAS SEM COMORBIDADES

Inscrição deve ser realizada em plataforma digital exclusiva para 
cadastramento desses públicos-alvo, escaneie o QR CODE ao lado e 

faça o seu cadastro. Todos os detalhes na página 4
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CALDEIRÃO DO DIABO
ALERTA  (1)
Na quinta-feira à noite, o 

prefeito Emil Ono, em pou-
cos minutos, fez o melhor 
pronunciamento até então. 
Alertando à população sobre 
a Covid-19. Emil foi enfático 
ao dizer que não quer fechar 
o comércio com medidas res-
tritivas, mas está atento à cur-
va de evolução da pandemia 
em nossa cidade.

ALERTA  (2)
No pronunciamento, Emil 

deixou claro que está intensi-
ficando a fiscalização e espe-
ra a colaboração do comér-
cio e da população, para que 
não seja obrigado a decretar 
medidas drásticas para evi-
tar que a pandemia se alas-
tre em Atibaia, causando co-
lapso em nosso sistema de 
saúde.

LIDERANÇA
Embora Emil Ono tenha 

iniciado o comando da cida-
de de forma tímida, politica-
mente falando, pouco a pou-
co foi se soltando, inclusive 
em seus pronunciamentos e 
agora já surge como a lide-
rança política da cidade, ape-
sar da “tchurminha” do quan-
to pior melhor.

DE  OLHO

Muita gente aguardando 
a meia-noite de quarta e de 
sexta-feira, para dar uma es-
piadela na Imprensa Oficial 
do Município, para checar 
possíveis nomeações, prin-
cipalmente por estes dias em 
que se sabe que uns e outros 
já foram chamados para a en-
trega dos documentos pesso-
ais na Secretaria de Recursos 
Humanos.

BATALHA  (1)
Outra batalha campal jurí-

dica está em curso na Câmara 
Municipal de Atibaia, anali-
sando Projeto de Lei Com-
plementar enviado pela Pre-
feitura.

BATALHA  (2)
Trata-se do Projeto de 

Lei Complementar - PLC nº 
11/2021, que trata de acordo 
coletivo de trabalho, do Po-
der Executivo. A proposição 
“dispõe sobre aprovação do 
Termo de Acordo Coletivo 
de Trabalho, celebrado en-
tre a Prefeitura da Estância 
de Atibaia e o Sindicato dos 
Servidores Municipais, Câ-
mara Municipal e Autarquias 
de Atibaia/SP - SISMA, e dá 
outras providências”.

BATALHA  (3)

Pelo que se comenta, o 
Sindicato (SISMA) deverá 
entrar pesado em defesa dos 
servidores municipais. Ore-
mos!

PALPITE  (1)
Como é fato e notório, a 

grande parte dos vereadores 
não conhecem os meandros 
jurídicos e as consequências 
do que aprovam, tendo em 
vista que aprovaram e assi-
naram um TAC - Termo de 
Ajustamento de Conduta - 
com o Ministério Público, 
que causou enorme rebuli-
ço entre os servidores, além 
de prejuízos. No entanto, o 
TAC não foi homologado 
pelo Conselho Superior do 
Ministério Público, portan-
to sem validade, mas os pre-
juízos continuaram gerando 
ações de servidores contra a 
Edilidade.

PALPITE  (2)
Não sei como, mas não 

haveria a possibilidade da 

Câmara Municipal ter uma 
assessoria jurídica, indepen-
dente dos advogados da Edi-
lidade, mas com a função de 
prestar assistência jurídica 
aos vereadores? Fica a dica!

NA  TELINHA

Neste sábado, às 20 ho-
ras, “live” com o presidente 
da Associação Comercial e 
Industrial de Atibaia, Ales-
sandro Roncoletta, falando e 
dando um alerta sobre o que 
é a realidade do Covid-19. 
Alessandro comenta sobre os 
66 dias que ficou no hospi-
tal dos quais 55 na UTI e os 
88 dias em sua casa, em re-
cuperação. Um verdadeiro 
alerta para aqueles que não 
têm a dimensão da gravida-
de do coronavírus.

ESTRATÉGICOS  (1)
Na semana passada, os ca-

petinhas comentaram a exis-
tência de um dossiê, com 93 
páginas, com munição letal 
e por ora sigiloso. Por mo-
tivos estratégicos e também 
políticos, o dossiê deverá ser 
enviado somente no final do 
mês à Câmara Municipal, 
Ministério Público e Tribu-
nal de Contas do Estado.

ESTRATÉGICOS  (2)
Segundo um curioso ca-

petinha que deu uma rápi-
da olhada no dossiê, os fa-
tos analisados começam em 
2.007 e seguem até os dias 
atuais. Simples assim!

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldei-
rão e pediu que se colocasse 
a seguinte frase, tirada de um 
dos candidatos à presidência 
do Peru e que cabe perfeita-
mente ao Brasil: “Tanta gen-
te pobre, num país tão rico”.

Confira o Caldeirão do Diabo na internet:
 www.atibaiahoje.com.br/blogs/caldeirao-do-diabo

Em abril a Pre-
feitura da Es-
tância de Ati-
baia aderiu ao 

Plano de Desenvolvimento 
Local (PDL), do SEBRAE - 
iniciativa para potencializar 
os trabalhos já existentes e 
auxiliar em novos projetos 
de capacitação e promoção 
do desenvolvimento econô-
mico do município. E recen-
temente o prefeito Emil Ono, 
ao lado de diversas lideran-
ças regionais, participou de 
outra iniciativa do SEBRAE, 
desta vez com o objetivo de 
promover e aplicar políticas 
públicas de desenvolvimen-
to regional por meio da união 
entre Atibaia e diversos mu-

nicípios vizinhos.
O encontro, realizado em 

Nazaré Paulista, foi denomi-
nado de Laboratório de For-
mação de Agenda da Região 
Bragantina e integra o Pro-
grama de Articulação Regio-
nal de Políticas Públicas do 
SEBRAE, em parceria com 
a Fundação Getúlio Vargas 
(FGV). Na ocasião, os par-
ticipantes promoveram um 
debate sobre os pilares das po-
líticas públicas: governança; 
desburocratização; inclusão 
produtiva; e compras públicas.

Segundo a Secretaria de 
Desenvolvimento Econômi-
co de Atibaia, com essa arti-
culação regional o SEBRAE 
visa organizar e integrar as 

ações dos municípios, geral-
mente realizadas de maneira 
individualizada. Assim, a in-
tenção é otimizar resultados 
para garantir um desenvol-
vimento econômico regional 
mais estruturado.

Há 11 anos que o SE-
BRAE conta uma equipe em 
Atibaia e promove ações jun-
to ao poder público e à ini-
ciativa privada. Com o Plano 
de Desenvolvimento Local 
em andamento no município, 
o SEBRAE vem buscando 
englobar ambos os setores, 
público e privado, em um 
projeto para geração de de-
senvolvimento sustentável, 
com foco nas micro e peque-
nas empresas.

Em abril a Prefeitura já havia aderido ao Plano de Desenvolvimento Local, do SEBRAE,
e agora se uniu a municípios vizinhos para uma iniciativa regional

ATIBAIA PARTICIPOU DE
ARTICULAÇÃO PARA FORMAR PLANO 

DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL
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CONSEQUÊNCIAS NATURAIS:
REDEFININDO PUNIÇÕES

PARA CRIANÇAS (PARTE 1)

Dra. Regiane Glashan*

Quando você permite que 
seu filho aprenda com as con-
sequências naturais, é mais pro-
vável que ele compreenda as re-
percussões de suas ações.

No passado, “disciplina” 
muitas vezes significava pri-
vilégios revogados por mau 
comportamento. Bateu no teu 
irmão? Sem TV por uma sema-
na. Não fez suas tarefas? Esque-
ça aquela ida ao shopping. Mas 
embora essa abordagem clássi-
ca possa fazer com que as crian-
ças cooperem a curto prazo, a 
pesquisa agora mostra que não 
é a melhor maneira de ensinar 
lições para a vida toda.

Hoje em dia, muitos especia-
listas encorajam os pais a permi-
tir que seus filhos experimentem 
o que eles chamam de “consequ-
ências naturais de suas ações”. 
Se seu filho se recusar a usar o 
casaco num dia de frio, deixe-o 
- e ele provavelmente não bri-
gará da próxima vez. Claro que 
não estamos falando de crian-
cinhas pequenas e sim maiores 
de 4 anos.

Siga estas dicas para obter 

um melhor comportamento ago-
ra e no futuro.

Os três “R’s” das consequ-
ências naturais

É mais provável que uma 
consequência ensine uma li-
ção útil quando relacionada, 
respeitosa e razoável, explica 
Jane Nelsen, autora da série de 
livros sobre Disciplina Positiva.

- Relacionado: é claro, “rela-
cionado” é o oposto de “aleató-
rio”. Portanto, se seu filho fizer 
bagunça, a consequência será 
que ele terá que limpar tudo.

- Respeitoso: “Respeitoso” 
significa que a consequência 
não envolve vergonha ou hu-
milhação. “Seu filho já se sen-
te mal quando faz algo errado”. 
Se você disser ‘Eu avisei’ ou se 
o envergonhar depois, diminui-
rá o potencial de aprendizado 
porque ele parará de processar 
a experiência e, em vez disso, 
se concentrará na culpa.

- Razoável: “ Razoável” 
implica que uma consequência 
deve ser uma tarefa que seu filho 
pode realizar - dada sua idade 
e conhecimento - e isso é pro-
porcional ao seu mau comporta-
mento. Isso os ajudará a se con-
centrar no que fizeram, em vez 
de ficar ressentidos com você. 
Se seu filho de 3 anos está brin-
cando e derrubou uma caixa de 
leite, não espere que ele esfre-
gue todo o chão sozinho. Em 
vez disso, limpe o derramamen-
to juntos. Se ele se recusar, co-
loque sua mão suavemente em 
cima da mão dele e faça fisica-
mente o movimento com ele. Se 
estiver gritando incontrolavel-

Na terça-feira, 08 de junho, 
durante a Sessão Ordinária, o ve-
reador e presidente da Câmara 
Municipal, José Carlos Macha-
do (Zé Machado), no uso de suas 
atribuições regimentais falou em 
Explicação Pessoal sobre o even-
to realizado no bairro do Tanque 
no domingo, 06 de junho, de for-
ma ilegal e sem consentimento 
das autoridades públicas.

“Sou um vereador ativo no 
bairro do Tanque, uma vez que 
sou nascido e criado lá. Tenho 
muito carinho por todos os mo-
radores deste lugar. Porém, sou 

completamente contrário a qual-
quer tipo de aglomeração neste 
período de pandemia, indepen-
dentemente da localização.

Ressalto que não tenho ne-
nhum poder para autorizar esse 
tipo de evento e, se tivesse, ja-
mais o faria. Busco conscientizar 
a todos que estamos passando por 
momentos delicados, eu mesmo 
já tive pessoas muito próximas 
vítimas da COVID-19.

Em todas as sessões da Câma-
ra ressalto a importância do dis-
tanciamento social, uso de más-
cara e álcool em gel. Desta forma, 

quero deixar claro que não auto-
rizei bem como não participei do 
evento realizado em espaço públi-
co no bairro do Tanque. Fica aqui 
meu repúdio”, disse Zé Machado.

É importante ressaltar que o 
vereador Zé machado, todas as 
semanas vem conscientizando 
a população durante as sessões 
sobre a importância das medi-
das sanitárias e restrições mu-
nicipais, bem como manter o 
distanciamento social, fazer o 
uso constante da máscara e hi-
gienização das mãos com álco-
ol em gel 70º.

O vereador Ademilson Mi-
litão apresentou nesta semana 
moção de apoio a projeto da As-
sembleia Legislativa sobre os des-
contos previdenciários nos salá-
rios de servidores estaduais. “Fui 
procurado por uma comissão de 
professores, preocupados com 
medidas do governo do Estado 
que retiram benefícios de apo-
sentados da educação”.

“Independentemente de parti-
do, devemos apoiar tudo o que be-
neficia a população e impeça que 
segmentos profissionais como os 
professores sejam prejudicados. 
Como legisladores, devemos es-
tar ao lado dessas iniciativas, ao 

máximo”, comentou o vereador, 
ao falar da tribuna da Câmara, 
durante a sessão de 8 de junho.

Militão explicou que os edu-
cadores esperam a aprovação pela 
Assembleia Legislativa de projeto 
de decreto legislativo, apresenta-
do pelo deputado estadual Carlos 
Giannazi, anulando os descontos 
previdenciários escalonados nos 
proventos dos servidores públi-
cos estaduais.

“Esclareço aos nobres vere-
adores que o desconto começou 
em outubro do ano passado, in-
cidindo sobre contribuições pre-
videnciárias, por meio de aplica-
ção de alíquotas progressivas. A 

base é o montante dos proventos 
de aposentadorias e pensões que 
superam um salário-mínimo e não 
excedem o teto do Regime Geral 
de Previdência Social”, acrescen-
tou Militão.

“Considero difícil a situação 
financeira pela qual passam os 
professores em geral, sobretudo 
os aposentados e pensionistas, na 
hora de honrar seus compromis-
sos inadiáveis e imprescindíveis. 
Medidas como essa dificultam a 
vida dos aposentados e pensionis-
tas do magistério público do Es-
tado de São Paulo. Os professo-
res têm valor e merecem o devido 
respeito”, concluiu o vereador.

Os vereadores aprovaram na 
sessão da Câmara de terça-feira, 
8 de junho, a Moção de Congra-
tulações ao Sport Club Atibaia, 
pelos relevantes trabalhos presta-
dos à municipalidade e pelo fei-
to histórico para a cidade. A ho-
menagem é do vereador Fernando 
Souza “Fefê”.

“Apresentei essa Moção com 
o objetivo de destacar e reconhe-
cer o empenho e a dedicação dos 
profissionais do Clube de nossa 
cidade, considerando o feito his-
tórico da chegada do time para 
concorrer na séria A do Campe-
onato Paulista, conhecida tam-
bém como primeira divisão”, res-

saltou.
No documento, Fefê con-

ta que o Sport Club Atibaia foi 
fundado em 12 de dezembro de 
2005 e estreou na segunda divisão 
paulista em 2006. Com trabalho 
de base, o time fez boas campa-
nhas nas categorias sub15, sub17 
e sub20. No ano de 2013, dispu-
tou pela primeira vez a Copa São 
Paulo de Futebol Júnior, já como 
cidade sede, e conseguiu uma boa 
campanha, chegando às oitavas 
de final, perdendo para o Cruzei-
ro-MG. Desde 2016, o clube con-
ta com a administração da AMB 
Sports, comandada pelo presiden-
te Alexandre Barbosa.

“Em 2018, o clube obteve 
uma temporada vitoriosa, con-
quistando o título da Série A-3 
do Campeonato Paulista e che-
gando às semifinais da Copa Pau-
lista, tendo sido apenas a terceira 
participação atibaiense na com-
petição. Além disso, diversos jo-
gadores revelados pelo clube da 
nossa cidade estiveram ou estão 
em grandes times do Brasil, como 
Richard (Athletico Paranaense, 
Fluminense, Corinthians e Vas-
co), Iago Dias (Coritiba), Robi-
nho (Fluminense e futebol asiá-
tico), Pedrinho (Avaí), Matheus 
Lins (Atlético Mineiro), dentre 
outros”, destacou o vereador.

VEREADOR FEFÊ APRESENTOU
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES

AO SPORT CLUB ATIBAIA
“Fiz essa homenagem tendo em vista que o time conseguiu o feito histórico de

chegar à séria A do Campeonato Paulista”, contou

PRESIDENTE ZÉ MACHADO EXPRESSOU 
SUA INDIGNAÇÃO POR AGLOMERAÇÃO 

NO BAIRRO DO TANQUE
O evento foi realizado de forma ilegal e sem consentimento das autoridades públicas do município

O vereador Paulo Ferraz Al-
vim Mühlfarth, o Pi do Judô, 
apresentou na sessão de terça-
-feira, 8 de junho, uma indi-
cação em que pede para que o 
Poder Executivo realize a ma-
nutenção, com passagem de má-
quina motoniveladora e coloca-
ção de cascalho, na Estrada da 
Pedra Grande.

“De acordo com relatos de 
munícipes e pessoas que visi-
tam a Pedra Grande, a via públi-
ca se encontra em estado de má 
conservação, com muitos bura-

cos, pedras e valas, dificultando 
o tráfego de veículos. Eles in-
formaram ainda que os pontos 
mais críticos são a subida da ca-
pelinha, a subida após a entra-
da do Parque e a subida da bica 
d’água”, atentou.

Em outro documento, o ve-
reador alerta para a necessida-
de de manutenção no asfalto da 
Rua Emboabas, em frente ao nú-
mero 65, no Jardim Imperial. 
Segundo ele, a referida rua ne-
cessita de reparo no asfalto pois 
está cedendo, podendo ocasio-

nar acidentes.
Por fim, Pi do Judô indica a 

manutenção da pintura das fai-
xas de estacionamento e de pe-
destres localizadas na Avenida 
Juca Peçanha, entre os núme-
ros 90 e 196, Vila Santista. “As 
faixas de estacionamento e de 
pedestres estão apagadas, ne-
cessitando de reparos. A manu-
tenção da pintura dessas faixas, 
portanto, trará mais segurança 
e acessibilidade a todos os mo-
radores e munícipes que transi-
tam no local”, concluiu.

VEREADOR PI DO JUDÔ
SOLICITOU MANUTENÇÃO DA
ESTRADA DA PEDRA GRANDE

O vereador também indicou melhorias para as regiões do Jardim Imperial e Vila Santista

MOÇÃO DO VEREADOR MILITÃO 
DESTACOU FIM DE DESCONTOS 

PREVIDENCIÁRIOS NOS SALÁRIOS 
DE PROFESSORES ESTADUAIS

O documento é de apoio a projeto de decreto legislativo, em tramitação na Assembleia Legislativa

Na quarta-feira, 02 de junho, 
a Comissão Temporária de As-
suntos Relevantes se reuniu para 
discutir o Plano de Trabalho, que 
tem como principal finalidade 
apurar, acompanhar e fiscalizar 
gastos com ações implantadas e/
ou implementadas no Município 
de Atibaia, para o enfrentamento 
da pandemia da Covid-19.

Na ocasião estiveram presen-
tes as vereadoras Ana Paula Be-
athalter (Presidente) e Ana Pau-
la Borghi (Vice-presidente) e os 
vereadores Sidnei Guerreiro (Re-
lator) e Júlio Cuba (2º Secretário), 
para discutir os reflexos, notada-
mente na área de saúde e outras 
correlatas, criada pela Resolução nº 
003/2021, de 18 de maio de 2021, 
publicado na Imprensa Oficial de 
22 de maio de 2021, páginas 55 e 
56. Período de vigência: 22 de maio 

a 9 de setembro de 2021.
Segundo a vereadora Ana 

Paula Beathalter, a pandemia da 
Covid19 trouxe inúmeros desa-
fios aos gestores públicos que ti-
veram que adotar medidas emer-
genciais para atender demandas 
da população, notadamente na 
área da saúde, tendo em vista o 
grande poder de disseminação 
dessa doença.

“O objetivo da criação da Co-
missão Temporária de Assuntos 
Relevantes é, também, aproximar 
a Câmara Municipal das ações de-
senvolvidas pelo Poder Executi-
vo, para o cumprimento de sua 
atribuição legal, especialmente 
em relação a análise e verificação 
da aplicação de recursos oriun-
dos de fontes municipais, esta-
duais e federais”, justificou Ana 
Paula Beathalter.

As principais atividades a se-
rem desenvolvidas pela Comissão 
são: reunião da Comissão para 
apreciação e deliberação do Pla-
no de Trabalho; visita para apre-
sentação formal da comissão; vi-
sita com o objetivo de obter dados 
acerca dos serviços prestados à po-
pulação e apresentação do Relató-
rio Final pela Comissão, se o pra-
zo de vigência não for prorrogado.

Todos os atos da Comissão 
serão gravados em vídeo e/ou 
voz, que servirá de Ata digital 
dos trabalhos da Comissão. Por 
deliberação da maioria simples 
dos membros da Comissão, o cro-
nograma poderá ser modificado, 
para melhor atender ao interes-
se público. Reuniões extraordi-
nárias poderão ser convocadas 
em situações de relevante inte-
resse público.

COMISSÃO TEMPORÁRIA DE
ASSUNTOS RELEVANTES SE REUNIU 

PARA APURAR, ACOMPANHAR E
FISCALIZAR GASTOS COM A COVID-19

A reunião teve como principal objetivo analisar gastos e ações municipais contra a Covid-19

mente, você pode segurá-lo no 
colo depois que pelo menos par-
te da bagunça for limpa. Quan-
do seu choro parar e você sentir 
seus músculos relaxarem, elo-
gie-o por ser capaz de se acal-
mar e seguir em frente.

Uma criança mais velha 
pode retrucar em vez de ter um 
colapso, mas resista ao impul-
so de ficar com raiva ou de dei-
xá-lo fugir da bagunça. Você 
pode ajudar a neutralizar os ar-
gumentos mencionando uma 
consequência com antecedên-
cia (“Tenho notado um monte 
de embalagens de balinha pela 
casa. Por favor, coloque emba-
lagens no lixo, ou a consequên-
cia será não ter mais balinha”).

Quando o aviso prévio não 
for possível, ajude-os a pensar 
em soluções para o problema 
em questão. Por exemplo, você 
pode dizer: “Você deve estar 
chateado porque esqueceu que 
seu projeto vence amanhã. En-
tendo que você gostaria que eu 
fosse comprar os materiais para 
você agora, mas é tarde e não es-
tou disposto a fazer isso. Você 
precisa de ajuda para descobrir 
algo que pode ser feito com os 
suprimentos que temos aqui em 
casa?

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Univer-
sidade Pittsburgh - USA. Site: 
www.terapeutadebebes.com.br. 
Instagram: @terapeutadebebes_
familia

Foi aprovado na sessão da Câ-
mara de terça-feira, 8 de junho, o 
projeto de lei que obriga os pais 
de crianças em idade de vacina-
ção, ou seus responsáveis, a apre-
sentarem, no ato da matrícula em 
estabelecimentos de ensino públi-
co ou privado, a caderneta de saú-
de da criança contendo o registro 
da aplicação das vacinas obrigató-
rias à sua idade e dá outras provi-
dências. A iniciativa é de autoria 
do vereador Paulo Ferraz Alvim 
Mühlfarth, o Pi do Judô.

O vereador explica que a pre-
venção de doenças é fundamental 
para obtenção de uma saúde per-
feita e se inicia justamente com 
o cumprimento rigoroso do ca-
lendário de vacinação das crian-
ças, caracterizado como um dos 
mais eficazes procedimentos 
para a promoção da saúde infan-
til. “Muitos distúrbios comuns e 

até mesmo inofensivos ocorri-
dos na infância podem ser pre-
venidos pelo simples ato de va-
cinação, impedindo a propagação 
de doenças que possam compro-
meter o desenvolvimento do ci-
dadão por toda a sua vida. E a 
negligência na aplicação dessas 
vacinas pode provocar danos ir-
reversíveis”, alertou.

“Assim, para que nossos fi-
lhos gozem de saúde perfeita e a 
mantenham de forma sólida quan-
do atingirem a idade adulta, é ne-
cessária a efetiva execução das 
vacinas nas datas previamente 
estipuladas pelo sistema de saú-
de. E a exigência, no ato de ma-
trícula da criança em estabeleci-
mento de ensino, da carteira de 
vacinação preenchida dentro dos 
parâmetros estabelecidos propi-
ciará um instrumento de eficácia 
significativa para o cumprimen-

to das responsabilidades familia-
res, bem como para salvaguardar 
o bem-estar e a saúde de nossas 
crianças”, destacou Pi do Judô.

Pela proposta, se constatada, 
no ato da matrícula, a ausência 
de registro de aplicação de vaci-
na obrigatória à idade da crian-
ça, os pais ou responsáveis têm 
o prazo de 30 dias para reapre-
sentação da caderneta de saúde 
da criança regularizada, exceto 
daquelas que, por indicação mé-
dica, estejam impossibilitadas de 
receber as vacinas obrigatórias à 
sua idade.

“Em caso de descumprimen-
to do disposto nesta Lei, o esta-
belecimento de ensino deverá co-
municar formalmente a situação 
da criança ao Conselho Tutelar 
para as devidas providências, sem 
quaisquer prejuízos à efetivação 
da matrícula”, relatou o vereador.

CÂMARA APROVOU PROJETO QUE OBRIGA
APRESENTAÇÃO DA CADERNETA DE VACINAÇÃO 

DA CRIANÇA NO ATO DA MATRÍCULA
A proposta é de autoria do vereador Pi do Judô e vale para estabelecimentos

de ensino público e privado da cidade
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EMPRESA
ADMITE

- Auxiliar contábil
Com experiência em Empresas de

Lucro Real e Presumido
Enviar curriculum para: Rua Jose Lucas,

nº 47 - Centro - Atibaia-SP - CEP: 12940-700 ou
e-mail para: rh.vagasatibaia@outlook.com

- EDITAIS - EDITAIS -

NASPAR - Núcleo de Apoio aos Servidores Públicos de Atibaia e Região

Edital de Convocação Eleições NASPAR 2021

A presidência da Diretoria Executiva, no uso das atribuições que lhe confere o Estatu-
to Social do NASPAR - Núcleo de Apoio aos Servidores Públicos de Atibaia e Região 
CONVOCA todos os associados para a ASSEMBLEIA GERAL de eleição da Diretoria 
Executiva e Conselho Fiscal da entidade para o próximo mandato, gestão 2021/2025, 
que irá se realizar no dia 05 de julho de 2021, com a primeira convocação às 9h00, 
não atingindo o quórum, a segunda convocação será às 10h00, dando início à eleição 
com término às 17h00.
A eleição ocorrerá na sede da entidade, localizada na Rua José Bonifácio, 411 B, Cen-
tro, Atibaia/SP. No local de votação será disponibilizado álcool gel. Apenas 1 (um) elei-
tor adentrará a sala de votação por vez.
Os candidatos poderão inscrever suas respectivas chapas até as 17h00 do dia 22 de 
junho de 2021, na sede da entidade. Somente será admitido o registro de candidaturas 
que identifiquem os nomes e funções pretendidas para a Diretoria Executiva e para o 
Conselho Fiscal, o requerimento deverá ser subscrito por todos os integrantes da cha-
pa. O candidato a Presidente da Diretoria Executiva deverá ser representante legal da 
chapa e em seu nome se farão todas as notificações e divulgações envolvendo o pro-
cesso eleitoral. A comissão eleitoral examinará o registro das chapas. Os casos omis-
sos ou pendentes envolvendo o processo eleitoral serão deferidos ou indeferidos pela 
Comissão Eleitoral após análise de cada caso.

Atibaia, 09 de junho de 2021.
A Presidência

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião, 
PROCESSO Nº 1001940-64.2018.8.26.0450
O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara, do Foro de Piracaia, Estado de São Paulo, Dr(a). LU-
CAS DE ABREU EVANGELINOS, na forma da Lei, etc.
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, bem 
como aos réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus 
cônjuges e/ou sucessores, que tramita perante este Juízo a AÇÃO DE USUCAPIÃO ORDI-
NÁRIA Nº 1001940-64.2018.8.26.0450, proposta por Otacilio Joaquim de Souza e s/m. Ma-
dalena Gonçalves de Souza, referente ao imóvel com área de total de 25,4033 ha, denomi-
nado “Sítio São Roque”, situado no Bairro do Bonfim, município de Joanópolis, estado de 
São Paulo, confrontando com terras de Sônia de Almeida Bessa Bierrenbah Laffranchi; João 
Dutra; Edevaldo Denato; Perla Rosa Romero Mizuno, Joaquim Pereira, Belmont Refloresta-
mento Ltda. na pessoa de seu representante Noe Haseyana; Antonio Souza Lima; Nilson de 
Oliveira, José Costa Ribeiro; Alexandre Alves de Oliveira, Marildo da Silva. Ainda, a Fazenda 
Pública do Município de Joanópolis-SP, caracterizado no memorial descritivo e levantamen-
to planimétrico georreferenciado constante nos autos.. Estando em termos, expede-se o pre-
sente edital para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a 
fluir após o prazo de 30 dias. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na for-
ma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Piracaia, aos 24 de maio de 2021.

EDITAL DE CITAÇÃO DOS RÉUS AUSENTES, INCERTOS, DESCONHECIDOS, 
NÃO SABIDOS E EVENTUAIS INTERESSADOS, DA AÇÃO DE USUCAPIÃO EX-
TRAORDINÁRIA - PROCESSO DE NÚMERO 1000509-66.2020.8.26.0048, COM O 
PRAZO DE 30 DIAS. O DOUTOR JOSÉ AUGUSTO NARDY MARZAGÃO, MM. JUIZ 
DE DIREITO DA 4ª VARA CIVEL DA COMARCA DE ATIBAIA/SP, NA FORMA DA LEI, 
ETC… FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento ti-
verem, que por este Juízo se processa uma Ação de Usucapião, requerida por LUIZ 
FERNANDO DE CAMPOS MOLENA e sua esposa ANA SILVA CORREA MOLENA, vi-
sando à posse definitiva de um imóvel urbano. Referido imóvel possui área construí-
da de 5.504,92 metros quadrados, localizado no Bairro Caetetuba, Estrada Dos Pires, 
sem número, zona urbana desta Comarca de Atibaia/SP, com a seguinte descrição: A 
divisa começa no ponto assinalado como A, que dista da esquina mais próxima com a 
RUA OSCAR MOLENA, 25,00 metros, com distância de 38,45 metros e AZIMUTE de 
341º23’15” até o ponto B, deste deflete a direita e segue com a distância de 29,55 me-
tros e AZIMUTE 73º03’57”, até encontrar com o ponto C, deste deflete a esquerda e 
segue com a distância de 19,90 metros e azimute 333º49’31” até encontrar o ponto D, 
deste deflete a direita e segue com a distância de 56,35 metros e AZIMUTE 70º31’08” 
até encontrar com o ponto E, deste deflete a direita e segue agora com a distância de 
48,50 metros e azimute 178º30’02”, até encontrar o ponto F, deste segue com a distân-
cia de 16,90 metros e AZIMUTE 182º30’28” até encontrar com o ponto G, deste segue 
com a distância de 23,05 metros e AZIMUTE 183º58’14” até encontrar como ponto H, 
localizado ao lado de quem da ESTRADA DOS PIRES olha para o imóvel, deste segue 
fazendo frente para a ESTRADA DOS PIRES, pela distância 
de 72,40 metros e azimute 272º09’10” até encontrar com o ponto A, onde deu início 
a descrição. Referido imóvel se encontra do lado ímpar do logradouro, está matricu-
lado no Cartório de Registro de Imóveis local, sob número 41.200, com inscrição na 
Prefeitura Estância de Atibaia, sob número 08.076.049-01- 0104518. Confrontes: SO-
EMIS DA SILVEIRA DE CAMPOS MOLENA, OSCAR MOLENA JUNIOR e sua esposa 
NAIR SILVA PINTOMOLENA, SÍLVIO ROBERTO LESSA RIBEIRO e SUSANA SILVEI-
RA CAMPOS MOLENA RIBEIRO. Objetivo: Citação dos réus ausentes, incertos, des-
conhecidos, não sabidos e eventuais interessados. Advertências: Contestarem a Ação 
de Usucapião, sob pena de confissão e revelia. E para que chegue ao conhecimen-
to de todos e ninguém alegue ignorância no futuro, expediu-se o presente edital, com 
o prazo de 30 dias, para que apresentem contestação no prazo de 15 dias, sob pena 
de confissão e revelia. O presente edital será publicado e afixado na forma da Lei. Ati-
baia, 10 de Junho de 2021.

A Atibaia Saneamento, res-
ponsável pelo sistema de esgo-
tamento sanitário da cidade de 
Atibaia e que mantém Parceria 
Público-Privada com a SAAE, 
entregou no último mês a Esta-
ção Elevatória Final do bairro 
Caetetuba, uma melhoria im-
portante para o avanço do sane-
amento básico no município. A 
obra é o núcleo central de desa-
guamento de todos os conjuntos 
de rede, coletores tronco e tam-
bém da Estação Elevatória San-
to Antônio, gerindo todo o flu-
xo de esgoto no entorno.

Para comportar o volume 
de efluentes recebidos, a Esta-
ção Elevatória Final conta com 
bombas hidráulicas e tanques de 
alta qualidade, além de um siste-
ma de gradeamento construído 
com equipamentos importados 
da Alemanha. A obra estava em 
andamento desde setembro de 
2020, paralelamente com a fi-
nalização da construção da Es-
tação de Tratamento de Esgoto 
(ETE) Caetetuba e foi concluí-
da no início de maio deste ano.

Quando o esgoto é coletado 
das residências, em alguns ca-

sos, precisa de um bombeamen-
to auxiliar para ser encaminha-
do à uma ETE, principalmente 
nas áreas mais baixas que o ní-
vel da rua. A elevação aconte-
ce porque há um desnível entre 
a área de coleta do efluente e o 
sistema de tratamento. Assim, 
a elevatória entra em ação para 
bombear o líquido para que ele 
seja elevado e conduzido para 
uma ETE. Outro ponto crucial é 
que, através de filtros e grades, 
a elevatória impede a passagem 
de sólidos grosseiros pelas tubu-
lações, facilitando o processo de 
tratamento de esgoto e evitando 
possíveis entupimentos na rede.

“Com a Elevatória Final 
Caetetuba em funcionamento, 
grandes melhorias serão notadas 
no fluxo de tratamento de esgoto 
no município. Não apenas isso, 
o benefício também será refleti-
do na saúde dos moradores, já 
que contribui diretamente para 
a redução de contaminações e 
proliferação de doenças asso-
ciadas à falta de saneamento”, 
comentou o diretor operacional 
da Atibaia Saneamento, Sérgio 
Bovo. Ele reforça o comprome-

timento da operação para alcan-
çar a universalização do esgoto 
e promover mais qualidade de 
vida aos cidadãos atibaienses. 
A meta da operação é atender 
toda a população urbana com 
tratamento de esgoto até 2025.

A Secretaria de 
Saúde de Ati-
baia disponi-
bilizou esta se-

mana um cadastro on-line (pelo 
link http://www.prefeiturade-
atibaia.com.br/cadastrocovid/
gestantes) referente à vacina-
ção contra Covid-19 para ges-
tantes e puérperas (até 45 dias) 
sem comorbidades. O cadastro é 
válido para maiores de 18 anos 
e também há a opção de efe-
tuá-lo procurando uma unidade 
de saúde para agendar a vacina.

Para receber a vacina será 
necessário comprovar a gesta-
ção por meio de cartão da ges-
tante ou laudo. Já as puérperas 
(até 45 dias) deverão apresen-
tar certidão de nascimento ou 
declaração de nascimento da 
criança.

Pessoas com comorbidades 
Vale lembrar que em Atibaia a 
Prefeitura também disponibiliza 
uma plataforma on-line exclusi-
va de cadastramento da vacina-
ção contra Covid-19 para pes-

soas com comorbidades. Esse 
cadastro pode ser realizado por 
meio do link: http://www.pre-
feituradeatibaia.com.br/cadas-
trocovid/login_comorbidade.
php, ou escaneando com seu 
celular o QR CODE abaixo:

Esse público deverá com-
provar a comorbidade apre-
sentando comprovantes como 
exames, receitas, relatório ou 
prescrição médica em que cons-
te o CRM do médico responsá-
vel. Após a realização do cadas-
tro, o munícipe será informado 
sobre data, horário e local da 
vacinação. No caso dos doentes 
renais crônicos em hemodiálise, 
eles serão imunizados no local 

onde fazem tratamento. Entre 
as comorbidades incluídas no 
plano de vacinação contra Co-
vid-19 estão diabetes, doenças 
cardiovasculares, cerebrovascu-
lares, imunossuprimidos, obe-
sidade mórbida e cirrose hepá-
tica. A lista completa pode ser 
consultada em: http://www.
prefeituradeatibaia.com.br/
wp-content/uploads/2021/05/
Lista-de-Comorbidades-con-
templadas-para-vacina%-
C3%A7%C3%A3o-de-Co-
vid-1.pdf , você também pode 
conferir a lista completa esca-
neando com seu celular o QR 
CODE abaixo:

ENTREGA DA ELEVATÓRIA FINAL
CAETETUBA APROXIMA ATIBAIA DAS

METAS DA UNIVERSALIZAÇÃO DO ESGOTO
A obra é parte do cronograma de entregas para 2021 na cidade

ATIBAIA DISPONIBILIZA CADASTRO
ON-LINE PARA VACINAÇÃO DE GESTANTES 

E PUÉRPERAS SEM COMORBIDADES
Inscrição deve ser realizada em plataforma digital exclusiva para cadastramento desses públicos-alvo

A Secretaria de Saúde de Ati-
baia abriu na terça-feira, 8 de ju-
nho, o cadastro de vacinação con-
tra Covid-19 para pessoas de 18 
a 29 anos que possuem comorbi-
dades ou que tenham deficiência 
permanente e sejam beneficiárias 
do Benefício de Prestação Conti-
nuada (BPC). A imunização deste 
grupo começará em breve, sem-
pre por agendamento, por isso é 
imprescindível a realização do 
cadastro.

Atibaia disponibiliza uma pla-
taforma on-line exclusiva para 
cadastramento das pessoas com 
comorbidades: http://www.pre-
feituradeatibaia.com.br/cadastro-
covid/login_comorbidade.php, 
ou escaneando com seu celular 
o QR CODE:

Na primeira tela da platafor-
ma consta que o cadastro está dis-
ponível para pessoas com mais de 
18 anos porque outros públicos já 
vacinados, incluindo pessoas com 
Síndrome de Down, transplanta-
dos e pacientes em diálise, estavam 
dentro desta faixa etária.

Estes grupos prioritários de-
verão comprovar a comorbida-
de apresentando comprovantes 

como exames, receitas, relató-
rio ou prescrição médica em que 
conste o CRM do médico res-
ponsável. Após a realização do 
cadastro, o munícipe será infor-
mado sobre data, horário e local 
da vacinação. No caso dos doen-
tes renais crônicos em hemodiáli-
se, eles serão imunizados no local 
onde fazem tratamento. Entre as 
comorbidades incluídas no plano 
de vacinação contra Covid-19 es-
tão diabetes, doenças cardiovascu-
lares, cerebrovasculares, imunos-
suprimidos, obesidade mórbida e 
cirrose hepática.

Atibaia está vacinando atu-
almente pessoas com 30 anos ou 
mais com comorbidades, segun-
da dose para idosos de 80 a 89 
anos e primeira dose para pesso-
as com mais de 68 anos.

ATIBAIA ABRIU CADASTRO
DE VACINAÇÃO PARA 18 A 29 ANOS 

COM COMORBIDADES
Inscrição deve ser feita em plataforma on-line exclusiva para

cadastramento das pessoas com comorbidades

A Prefeitura da Estância de Ati-
baia alerta a população sobre tenta-
tiva de golpe detectada em circula-
ção no município na última semana. 
Golpistas estão enviando a comer-
ciantes um ofício falso em que so-
licitam contribuição em dinheiro 
para uma ação solidária inexistente, 
intitulada “cidade solidária”.

No falso ofício, que conta in-
clusive com data e assinatura (si-
mulando o que seria um suposto 
documento oficial do Poder Exe-
cutivo), os golpistas se passam por 
representantes da Administração 
Municipal e solicitam uma con-
tribuição no valor de R$ 350 para 
uma “campanha” que seria realiza-
da em breve em Atibaia.

Diante disso, a Prefeitura in-
forma que a falsa ação menciona-
da, “cidade solidária”, não existe, 
e também ressalta que o Poder Pú-
blico, sobretudo por meio do Fundo 
Social de Solidariedade, jamais so-
licita doações em dinheiro, de qual-

quer valor, para qualquer iniciati-
va dessa espécie.

As campanhas do Fundo Social 
de Atibaia são amplamente divulga-
das na cidade, nos canais oficiais da 
Prefeitura e junto à imprensa local 
e regional, e sempre buscam o en-
gajamento da população para a do-
ação de itens essenciais às pessoas 
em situação de vulnerabilidade so-
cial, como alimentos e agasalhos.

Dessa forma, toda e qualquer 
cobrança ou solicitação de doação 
em dinheiro em nome da Prefeitu-
ra para causas sociais deve ser con-
siderada suspeita pelos munícipes, 
que se vierem a receber aborda-
gens dessa natureza devem entrar 
em contato com a Prefeitura para 
verificação e, se for o caso, toma-
da de providências pelas forças de 
segurança de Atibaia.

C a m p a n h a  “ T a m p i -
nha doada, família aquecida” 
No momento, em uma iniciativa ino-
vadora, o Fundo Social de Solida-

riedade está realizando em Atibaia 
a campanha de inverno “Tampi-
nha doada, família aquecida”, que 
promove a arrecadação de tampi-
nhas plásticas em diversos pontos 
do município com o objetivo de tro-
cá-las por cobertores, em uma ação 
beneficente que une sustentabilidade 
e assistência aos que mais precisam.

A campanha segue até agos-
to, com diversos pontos de coleta 
espalhados pela cidade, incluindo 
escolas municipais, postos de saú-
de, SAAE, secretarias municipais, 
condomínios e comércios de diver-
sos setores, que aderiram de forma 
maciça à iniciativa.

Quem tiver condições de doar 
cobertores novos para serem distri-
buídos às pessoas necessitadas do 
município pode fazer a entrega di-
retamente na sede do Fundo Social: 
Av. São João, nº 613 (no cruzamen-
to com a Av. Jerônimo de Camargo). 
Mais informações podem ser obti-
das pelo telefone: (11) 4412-8220.

PREFEITURA DE ATIBAIA ALERTA 
PARA TENTATIVA DE GOLPE

EM NOME DO FUNDO SOCIAL
Golpistas enviam ofício falso, apresentando-se como representantes da Prefeitura,

e solicitam doação em dinheiro para ação solidária fake na cidade



Página 5Atibaia, sábado, 12 de junho de 2021

A U N I F A A T 
está com ins-
crições aber-
tas para o 

Vestibular de Inverno 2021. 
As vagas são para o campus 
de Atibaia e para a unidade 
de Bragança Paulista. A pro-
va online será em 13 de junho 
de 2021 (domingo), às 14h. As 
inscrições são gratuitas e po-
dem ser realizadas pelo site: 
www.unifaat.com.br

Importante destacar que os 
cursos oferecidos pela UNIFA-
AT neste vestibular garantem o 
ingresso dos aprovados já no se-
gundo semestre de 2021.

Os cursos oferecidos são os 
seguintes: Administração, Ar-
quitetura e Urbanismo, Artes 
Visuais, Ciências Contábeis, 
Direito, Educação Física, En-

fermagem, Engenharia Civil, 
Engenharia Elétrica, Engenha-
ria de Produção, Fisioterapia, 
Gestão de Recursos Humanos, 
Gestão Financeira, Jornalismo, 
Logística, Marketing, Pedago-
gia, Psicologia e Publicidade 
e Propaganda.

Vale ressaltar que o Minis-
tério da Educação (MEC) pu-
blicou em 23 de abril, o Índi-
ce Geral de Cursos (IGC), que 
é o principal e oficial indica-
dor de medição de qualidade 
das instituições de educação 
superior do Brasil. O Centro 
Universitário UNIFAAT no-
vamente figura entre as me-
lhores obtendo a nota 4.

A nota 4 é uma conquis-
ta exclusiva da instituição, na 
nossa região: em 13 anos de 
existência do IGC/MEC, ape-

nas a UNIFAAT conseguiu al-
cançar o conceito 4 nessas ava-
liações. A escala de notas do 
IGC vai de 1 a 5 e, segundo o 
MEC, as notas 4 e 5 são reser-
vadas a instituições com alto 
nível de qualidade, que é me-
dida a partir de diversos indi-
cadores importantes, tais como 
infraestrutura oferecida à co-
munidade acadêmica, quali-
ficação do corpo docente e re-
sultados obtidos pelos alunos no 
Exame Nacional de Desempe-
nho dos Estudantes (ENADE).

Para mais informações en-
tre em contato por meio dos 
canais digitais de atendimento: 
unifaat@unifaat.edu.br, pelo 
site: www.unifaat.com.br ou 
pelo WhatsApp: Atibaia (11) 
4414-4144 e Bragança Paulis-
ta (11) 94744-1818.

VESTIBULAR DE INVERNO DA UNIFAAT 
ESTÁ COM INSCRIÇÕES ABERTAS

No feriado prolongado de 
Corpus Christi o Gabinete de 
Gestão Integrada de Segurança 
Pública - GGI Atibaia realizou 
mais uma operação conjunta 
para garantir o cumprimento da 
Lei do Silêncio e impedir aglo-
merações no município, em con-
tinuidade às ações de enfrenta-
mento à Covid-19.

Com a operação conjunta, 
as forças de segurança de Ati-
baia conseguiram frustrar a for-
mação de “fluxos/pancadões”, 
coibindo aglomerações e exces-
sos sonoros em vários pontos da 

cidade, como Av. Copacabana, 
Av. Cinamomos, Rua Antônio 
Garcia Lara, Al. Lucas Noguei-
ra Garcez, Av. Prof. Brig. Fa-
ria Lima, Rua Rio de Janeiro e 
Rua Confrade João Moreno, en-
tre outros pontos.

Durante a ação, 15 pessoas 
foram abordadas e seis estabe-
lecimentos vistoriados. Além 
disso, 18 ocorrências de pertur-
bação do sossego foram ave-
riguadas e resolvidas, levan-
do a duas autuações, conforme 
Lei Complementar nº 808/19, a 
“Lei do Silêncio”, que estabe-

leceu diretrizes, critérios e nor-
mas para disciplinar a emissão 
de sons e ruídos urbanos em 
Atibaia.

A Secretaria de Segurança 
Pública de Atibaia reforça que 
a colaboração da população é 
muito importante em operações 
dessa natureza e denúncias po-
dem ser feitas anonimamente pe-
los telefones 190, 153 e 181. As 
denúncias de barulho excessivo 
e perturbação de sossego podem 
ser registradas na Ouvidoria Mu-
nicipal ou, em casos mais urgen-
tes, pelo telefone 153.

A questão ambiental deve ser 
abordada desde a infância. Por 
isso, a Rede Municipal de En-
sino de Atibaia está comemo-
rando a Semana do Meio Am-
biente 2021 com o plantio de 
mudas e vídeos sobre desmata-
mento, o ciclo da água e valo-
rização da Serra do Itapetinga, 
temas de extrema importância 
que fazem despertar nos alunos 
a consciência sobre a preserva-
ção do meio ambiente.

Instituído pela ONU, o Dia 
Mundial do Meio Ambiente foi 
celebrado no dia 5 de junho e as 
ações promovidas pela Secreta-
ria Municipal de Educação co-
meçaram no dia 2, com o plantio 

de mudas na EM Professor Fran-
cisco da Silveira Bueno simboli-
zando a abertura da Semana do 
Meio Ambiente 2021.

Nesta semana foram dispo-
nibilizados três vídeos na Plata-
forma de Ensino Remoto. Na se-
gunda-feira, 7 de junho, os temas 
foram desmatamento e as dimen-
sões socioemocionais, com o ví-
deo de Contação de História Tatu 
Taruto Tarantino. No dia 8, ocor-
reu o plantio de mudas no CIEM 
2 e no dia 10 o tema da arboriza-
ção voltou a ser desenvolvido por 
meio do plantio de mudas na Cre-
che Fabiana Bruno Orujian, com 
a participação dos alunos da Es-
cola Estadual Maria Cecília.

No dia 9 houve a exibição do 
vídeo da Saneamento Ambien-
tal Atibaia (SAAE) em parceria 
com a Atibaia Saneamento sobre 
o Ciclo do Tratamento da Água, 
narrada com linguagem infantil 
com a finalidade de conscienti-
zar as crianças sobre o uso cons-
ciente da água.

A semana terminou em 11 de 
junho com o vídeo de divulga-
ção do trabalho da Associação 
Serra do Itapetinga Movimento 
pela Biodiversidade e Organiza-
ção dos Setores Ecológicos (SIM-
BiOSE) sobre preservação e va-
lorização da Serra do Itapetinga, 
importante área de conservação 
ambiental do município.

GGI ATIBAIA FAZ NOVA OPERAÇÃO 
PARA GARANTIR CUMPRIMENTO DA LEI 
DO SILÊNCIO E COIBIR AGLOMERAÇÕES
Com a operação conjunta, as forças de segurança de Atibaia conseguiram frustrar a formação de “fluxos/

pancadões”, coibindo aglomerações e excessos sonoros em vários pontos da cidade 

O sistema de monitoramen-
to do Centro de Operações e In-
teligência - COI, considerado o 
“cérebro” da Muralha Digital de 
Atibaia, continua sendo um for-
te aliado das forças de seguran-
ça pública para identificação e 
prisão de criminosos em Atibaia 
e região.

O COI de Atibaia é capaz de 
demonstrar, em segundos, cen-
tenas de informações referen-
tes ao comportamento dos veí-
culos na cidade. Ele começou a 
ser implantando no final de 2017, 
quando as primeiras câmeras de 
Reconhecimento Óptico de Ca-
racteres (OCR - Optical Charac-

ter Recognition, em inglês) da 
Muralha Digital Sentry iniciaram 
seu funcionamento. Hoje, o COI 
é responsável por operar o siste-
ma da Muralha Digital com as 
câmeras OCR e as câmeras DO-
MEs do monitoramento urbano.

A equipe do COI de Atibaia 
é formada por guardas civis mu-
nicipais e quatro policiais mili-
tares que integram o efetivo, o 
que garante cobertura 24 horas 
no monitoramento do município 
e agiliza a comunicação entre to-
das as forças de segurança, além 
do atendimento das ocorrências.

Conforme a Secretaria de Se-
gurança Pública de Atibaia, a em-

presa que opera o sistema de mo-
nitoramento no município está 
em quatro estados brasileiros e 
em 55 cidades, com todos esses 
sistemas interligados.

“O sistema de monitoramen-
to de Atibaia já contribuiu muito 
para a redução dos índices de cri-
minalidade no município e ainda 
vamos continuar investindo em 
Segurança Pública, uma priori-
dade para o nosso governo. Es-
tamos sempre atentos às novas 
tecnologias e soluções para ex-
pandir e modernizar essas ferra-
mentas à disposição da seguran-
ça em nossa cidade”, ressaltou o 
prefeito Emil Ono.

MURALHA DIGITAL: TECNOLOGIA NO 
COMBATE À CRIMINALIDADE EM ATIBAIA

Com cobertura 24 horas, sistema de monitoramento do município agiliza a
comunicação entre forças de segurança e o atendimento de ocorrências

EDUCAÇÃO PROMOVEU SEMANA DO 
MEIO AMBIENTE COM AÇÕES DE CONS-

CIENTIZAÇÃO E PLANTIO DE MUDAS
Rede Municipal de Ensino de Atibaia mostra aos alunos a importância da preservação

ao abordar questões como desmatamento e ciclo da água

Atibaia ganhou mais um re-
forço para a área da saúde no mu-
nicípio. Uma emenda parlamentar 
no valor de R$ 300 mil foi des-
tinada esta semana à cidade pelo 
deputado estadual Rafa Zimbaldi.

O recurso está alinhado ao 
Plano Plurianual do Estado de 
São Paulo - PPA 2020-2023, 
que estabelece nove objetivos 
estratégicos para São Paulo, en-
tre eles saúde pública integrada, 
com modernas tecnologias e am-
plo acesso.

A emenda também colabora 
com a Agenda 2030, plano global 
estabelecido pelas Nações Unidas 
- com 17 Objetivos de Desenvol-

ATIBAIA RECEBE EMENDA PARLAMENTAR 
DE R$ 300 MIL PARA A SAÚDE

Verba está alinhada ao Plano Plurianual do Estado de São Paulo - PPA 2020-2023
e colabora com a Agenda 2030 da ONU

vimento Sustentável (ODS) e 169 
metas - ao qual São Paulo aderiu 
em 2015, especialmente o ODS 
3 - Saúde e Bem-estar e a Meta 
3.8 - Atingir a cobertura universal 
de saúde, incluindo a proteção do 

risco financeiro, o acesso a servi-
ços de saúde essenciais de qua-
lidade e o acesso a medicamen-
tos e vacinas essenciais, seguros, 
eficazes, de qualidade e a preços 
acessíveis para todos.

Estão abertas em Ati-
baia as inscrições 
para o segundo se-
mestre da Educa-

ção de Jovens, Adultos e Idosos 
(EJAI), modalidade de ensi-
no público destinada à popula-
ção que não teve acesso ou in-
terrompeu os estudos antes de 
concluir a educação básica. Em 
Atibaia, a EJAI disponibiliza 
Ensino Fundamental I para jo-
vens com idade mínima de 15 
anos, atendendo em três esco-
las da Rede Municipal de En-
sino Fundamental, com apro-
ximadamente 60 alunos, nos 
bairros Imperial, Caetetuba e 
Alvinópolis.

O período de matrículas co-
meçou no dia 7 de junho e segue 
até 15 de julho. Para se matricu-
lar basta comparecer à Secretaria 

EDUCAÇÃO DE JOVENS, ADULTOS E IDOSOS 
TEM MATRÍCULAS ABERTAS EM ATIBAIA

Jovens a partir dos 15 anos podem se inscrever a vagas para o
segundo semestre no Ensino Fundamental I da EJAI

de Educação - localizada na rua 
Bruno Sargiani, 100, Vila Rica - 
de segunda a sexta-feira, das 7h às 
11h e das 13h às 16h, com cópia 
do RG, cópia do comprovante de 
endereço e histórico escolar. Mais 
informações: (11) 4414-3430.

A Educação de Jovens, Adul-
tos e Idosos é um direito impor-
tante e valioso, que possibilita que 

o cidadão participe de aspectos 
básicos da sociedade, como leitu-
ra, interpretação de texto e escri-
ta. Segundo a Secretaria de Edu-
cação, a modalidade da educação 
básica é destinada à alfabetização 
de jovens e adultos com o objeti-
vo de garantir o empoderamento 
do sujeito, conscientização social 
e melhoria de suas condições de 
vida e de sua família.
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Na noite de quinta-feira, 10 
de junho, o prefeito de Atibaia, 
Emil Ono, fez um pronuncia-
mento em que pediu à popula-
ção e aos estabelecimentos do 
município que cumpram os pro-
tocolos de saúde para evitar a 
contaminação da Covid-19, e 
anunciou um aumento da fisca-
lização para garantir que as me-
didas de enfrentamento à pan-
demia sejam cumpridas.

O prefeito destacou que Ati-
baia vem registrando um au-
mento de casos de Covid-19, 
assim como toda a região, e que 
algumas cidades já estão nova-
mente restringindo o funciona-
mento das atividades econômi-
cas. Ele negou que Atibaia irá 
adotar o lockdown, como tem 
sido divulgado em redes sociais, 
mas disse que haverá uma fis-
calização mais rigorosa, uma 
vez que alguns estabelecimentos 
não estão respeitando as regras 
sanitárias como uso de máscara 
e de álcool em gel e, principal-
mente, o distanciamento social.

“A partir de hoje, intensifi-

caremos ainda mais o trabalho 
de fiscalização em nossa cida-
de. Reforçamos nossas equipes 
e os estabelecimentos que não 
cumprirem as determinações do 
último Decreto Municipal serão 
multados e até mesmo fechados. 
Já estávamos fazendo isso, mas 
investimos muito, até o momen-
to, em um trabalho de conscienti-
zação, acreditando que desta for-
ma todos iriam colaborar. Mas 
como isso não aconteceu com to-
dos, infelizmente, teremos que ser 
ainda mais rígidos”, afirmou Emil 
Ono no pronunciamento.

“Não é verdade que iremos 
adotar o lockdown na cidade, 
como alguns têm afirmado nas 
redes sociais. Mas precisamos 
da colaboração dos estabele-
cimentos e da população para 
que todos possam continuar tra-
balhando, sem que precisemos 
adotar medidas mais restritivas. 
E eu tenho certeza que posso 
contar com vocês”, acrescen-
tou o prefeito.

O prefeito ressaltou que a 
cidade não pode relaxar, que é 

preciso a colaboração de todos 
e que a maior esperança para 
combater a pandemia é a vaci-
na, que está sendo aplicada na 
população seguindo o cronogra-
ma de grupos prioritários e de 
acordo com a quantidade de do-
ses enviadas à Atibaia pelo Go-
verno do Estado de São Paulo.

A população pode ajudar nas 
ações de fiscalização do muni-
cípio. Desde abril está em fun-
cionamento o canal “Atibaia 
Contra Aglomeração”, exclu-
sivo para uso na plataforma 
WhatsApp (por meio de men-
sagens, pois a central não aceita 
telefonemas), pelo número (11) 
9.9860-9132 - específico para a 
questão da Covid-19, com rece-
bimento de denúncias ligadas à 
concentração de pessoas tanto 
em espaços públicos, como pra-
ças, parques e áreas de espor-
tes e lazer, quanto em espaços 
particulares (propriedades pri-
vadas). Vale lembrar que as de-
núncias também podem ser fei-
tas pelo Programa Atibaia Sem 
Papel (Ouvidoria e Protocolos).

PREFEITO DE ATIBAIA ANUNCIOU
REFORÇO DA FISCALIZAÇÃO

EM COMBATE À COVID
Em pronunciamento, Emil Ono fez apelo para que população e comércio cumpram as medidas sanitárias

A Prefeitura, por 
meio da Secre-
taria Municipal 
de Educação, 

continua adotando as medidas 
necessárias para garantir a segu-
rança dos alunos durante as ati-
vidades presenciais em salas de 
aula nas escolas municipais de 
Atibaia. Para evitar a propaga-
ção e transmissão de Covid-19, 
todas as instituições de ensino 
da cidade (municipais, estadu-
ais, comunitárias e particulares) 
estão seguindo o Protocolo de 
Operacionalização das Ativi-
dades para o Retorno às Aulas 
Presenciais estabelecido pelo 
Decreto nº 9.446/2021.

O documento estipula os 
procedimentos operacionais 
relacionados às boas práticas 
sanitárias, a fim de garantir os 
direitos à vida, à saúde e à edu-
cação de todas as crianças, es-
tudantes profissionais e traba-
lhadores em Educação. Dessa 

forma, são oferecidas orienta-
ções sobre distanciamento so-
cial; higiene pessoal; limpeza 
e higienização dos ambientes; 
monitoramento das condições 
de saúde dos alunos, pais e fun-
cionários; transporte e alimenta-
ção escolar; e o que fazer caso 
uma criança ou profissional seja 
identificado como caso ativo de 
Covid-19.

Antes da volta às aulas nes-
te Ano Letivo de 2021 a Prefei-
tura realizou uma série de ações 
para a segurança de todos os en-
volvidos: ofereceu testes soro-
lógicos para Covid-19 junto a 
todos os profissionais da Educa-
ção Municipal; adquiriu inúme-
ros materiais, como álcool gel, 
totem, máscaras, face shield, ta-
pete sanitizante, fitas zebradas, 
entre outros itens próprios para 
prevenção à Covid-19; e tam-
bém elaborou um “Guia para o 
retorno consciente às aulas pre-
senciais”, com orientações diri-

gidas a educadores, pais ou res-
ponsáveis e alunos. Além disso, 
continua em andamento a vaci-
nação dos profissionais da Edu-
cação, de forma gradativa, con-
forme organização da Secretaria 
de Saúde do Estado.

Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Educação, todas as 
medidas de prevenção à Co-
vid-19 foram mantidas nas 
unidades da rede municipal, 
com suas respectivas equi-
pes adotando todos os cuida-
dos necessários para um retor-
no gradual e consciente, com 
muita cautela e responsabi-
lidade. As aulas em Atibaia 
voltaram a acontecer de forma 
presencial em maio, porém a 
frequência presencial dos alu-
nos tem sido facultativa, sen-
do que os pais ou responsáveis 
têm a opção de manter seus fi-
lhos em casa, participando so-
mente das atividades remotas.

PREFEITURA DE ATIBAIA REFORÇA
MEDIDAS DE SEGURANÇA E PROTOCOLO 
SANITÁRIO NAS ESCOLAS MUNICIPAIS

O objetivo é manter intensas as medidas de prevenção à Covid-19
e garantir a saúde dos alunos e profissionais da Educação
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O prefeito de Atibaia, Emil Ono, 
durante entrevista realizada na 
terça-feira, dia 8, na sede da 
Prefeitura de Atibaia, afirmou 

que está intensificando as ações de fiscaliza-
ção e orientação na cidade para o combate ao 
Covid-19.

Diante da atual situação dos casos de coro-
navírus em Atibaia, Emil disse que nesse mo-
mento não pretende decretar o fechamento do 
comércio. “Neste final de semana prolongado 
as pessoas saíram e, infelizmente, não segui-
ram aqueles cuidados que todos conhecem. As 
pessoas estão cansadas de ficar em casa, con-
finadas, mas não tem jeito, não tem vacina”.

“A gente acredita que em 15 dias estare-
mos vivendo um momento muito difícil na 
questão da procura de serviço público ou pri-
vado de saúde, de pacientes com sintomas do 
Covid-19 e acredito também que teremos um 
grande número de pessoas necessitando inter-
nação. Muitos, infelizmente, não seguiram as 
orientações”.

“Todos sabem a determinação para evitar a 
disseminação da doença. Você Márcio Costa, 
enquanto jornalista, não precisa mais divulgar 
para todos usarem máscara, todo mundo sabe, 
todos estão cansados de saber o que fazer, mas 
as pessoas acabam não seguindo as orientações 
e como não há imunizante suficiente para to-
dos, eu acredito que passaremos por um mo-
mento complicado nas próximas semanas”.

“Não significa que o imunizante seja a so-
lução para disseminar o Covid-19, não é isso, 
mas a gente sabe que a carga viral vai ser mui-
to menor”, disse.

COMÉRCIO
Emil disse que não quer decretar novamen-

te o fechamento do comércio. “Eu não quero 
fechar o comércio. A fiscalização já está sen-
do intensificada na cidade. Nós iremos dar a 
informação de que nós não queremos fechar o 
comércio. A gente sabe que é muito difícil para 
o comerciante. Se coloca no lugar do empresá-
rio, ter que pagar aluguel, fornecedores, contas 
de consumo, funcionários. Nós vamos tentar, 
junto aos comerciantes, que todos tenham essa 
consciência de respeitar tudo que está descrito 
no decreto municipal para que assim a gente 

EM ENTREVISTA, PREFEITO
EMIL ONO DESTACOU MEDIDAS 

DE ENFRENTAMENTO À COVID-19
A entrevista foi concedida ao jornalista Márcio Costa, do Jornal g8

consiga manter a atividade sem haver a neces-
sidade de fechamento do comércio”.

AULAS 
PRESENCIAIS
Emil comentou que está indo semanalmen-

te em várias escolas para acompanhar as ques-
tões do acolhimento e dos cuidados sanitários 
com os professores e alunos. “Vou ser ousa-
do aqui em afirmar que dificilmente um aluno 
vai ser contaminado em um ambiente escolar. 
Vemos o cuidado com que as escolas da rede 
municipal, estadual e particulares estão toman-
do com os alunos. O que pode acontecer é o 
aluno quando volta para casa e que tem um ir-
mão adolescente, que muitas vezes não toma os 
cuidados devidos, contamina o irmão, a mãe, 
o pai e acaba sendo contaminado além de ou-
tros familiares”.

“O que eu percebi nesse período de pande-
mia, os maiores prejudicados são as crianças 
de alfabetização. A gente não pode permitir 
isso, a gente tem sim que ser muito rigoro-
so com a questão sanitária nas escolas, não só 
nas escolas, mas em todos os estabelecimen-
tos comerciais”.

GGI  E  SEGURANÇA 
PÚBLICA
O Gabinete de Gestão Integrada (GGI) de 

Atibaia se tornou referência no Brasil. Recen-
temente, autoridades das cidades de Valinhos 
e Francisco Morato visitaram Atibaia para co-
nhecer a estrutura e as experiências de Atibaia 
no combate ao crime. “A Secretaria de Segu-
rança Pública de Guarulhos me ligou hoje (dia 
8 de junho), para poder conhecer a Muralha 
Digital e implantar na cidade. Os próprios nú-
meros de baixa criminalidade em Atibaia, de-
monstram que valeu a pena ter investido na 
Muralha Digital”.

“Acho que a população não sabe, mas a 
cidade tinha muitas falsas comunicações de 
carros roubados contra seguradoras, isso tam-
bém acabou. Acho que tem muito proprietário 
de veículo roubado que teve seu bem de volta 
graças a Muralha Digital. O comprometimen-
to que existe de cada Instituição de Seguran-
ça aqui na cidade com a população, quando a 
gente fala de gestão integrada entre as Forças 
de Segurança, não tenho dúvidas, Atibaia é a 
maior referência no Brasil”.

ROTATÓRIA 
PRÓXIMA  AO 
CENTRO  DE 
CONVENÇÕES
A Prefeitura de Atibaia iniciou as obras de 

implantação de uma nova rotatória na Alame-
da Lucas Nogueira Garcez com a Rua Christo-
vam Bragion, nas proximidades do Centro de 
Convenções, garantindo assim fluidez ao tráfe-
go de veículos, principalmente nos horários de 
pico, já que as filas no trânsito se dão devido 
ao tempo de espera no semáforo ali existente.

EX-PREFEITO SAULO PEDROSO
FALA AO JORNAL ATIBAIA HOJE

Na quinta-feira, dia 10, Saulo Pedroso concedeu entrevista ao Jornal Atibaia Hoje falando sobre a 
pandemia, política, economia e a necessidade de um representante da cidade de Atibaia e região na 

Câmara dos Deputados para acelerar o desenvolvimento da nossa região

PANDEMIA
Durante a entrevista, Saulo Pedroso ressaltou a 

importância do equilíbrio entre as medidas restri-
tivas e o impacto no comércio, ajustando as medi-
das a serem adotadas, sendo essencial para que as 
regras sejam respeitadas pela população.

O ex-prefeito citou a sua parceria com o presi-
dente da ACIA - Associação Comercial e Industrial 
de Atibaia, Alessandro Roncoletta, que foi funda-
mental e sempre trabalhou junto à administração 
municipal para pactuar medidas restritivas ou de 
flexibilização junto aos comerciantes da cidade em 
sua gestão, comentando que o efeito colateral não 
pode ser pior que a própria pandemia.

Saulo ressaltou a importância de manter a econo-
mia aquecida e que a restrição excessiva no horário 
para o funcionamento do comércio acaba gerando 
mais aglomeração de pessoas nos estabelecimen-
tos, contribuindo também para a superlotação do 
transporte coletivo da cidade.

POLÍTICA & ECONOMIA
Saulo Pedroso declarou sua intenção em dispu-

tar uma cadeira na Câmara dos Deputados, dobran-
do com o deputado estadual Rafa Zimbaldi, que foi 
vereador por quatro mandatos na cidade de Cam-
pinas e já vem trabalhando pela região de Atibaia, 
destinando emendas parlamentares para a área da 
saúde e desenvolvimento de infraestrutura.

Como coordenador do PSD em 23 cidades da 
região de Atibaia, Saulo busca ser o candidato com 
o compromisso de trabalhar pelo desenvolvimen-

to da região e das cidades mais próximas, citando 
a importância da população desta região enxergar 
a necessidade vital de ter uma representatividade 
em nível federal.

Saulo citou a importância do diálogo com li-
deranças políticas da cidade para a formação de 
uma candidatura única na cidade de Atibaia e da 
região com chances reais de ocupar uma cadeira 
em Brasília.

O ex-prefeito comentou também que a con-
sequência dessa dissipação de votos nas últimas 
eleições a deputado estadual e federal, ocasionou 
a falta de representatividade da cidade no Gover-
no Estadual e Federal, atrasando o desenvolvimen-
to da nossa região.

Como exemplo disse que foi a falta de um re-
presentante para buscar um maior número de leitos 
de UTI para a cidade junto ao Estado e a União, o 
que possibilitaria uma flexibilização maior no co-
mércio durante a pandemia.

Para transformarmos, disse Saulo, o eixo Dom 
Pedro em um polo tecnológico, precisamos ter qua-
lificação e formação profissional e toda essa trans-
formação depende de equipamentos como ETCs, 
Fatecs e Senai, o que consequentemente acabaria 
aumentando o poder socioeconômico e o consu-
mo na região.

O Circuito das Águas tem tudo para ser uma 
grande potência no turismo, porém falta investimen-
tos em infraestrutura e logística, como por exem-
plo a duplicação da estrada Bragança-Socorro e 
Bragança-Itatiba.

Investimentos importantes como os citados, de-
pendem de recursos do Estado e da União, pois são 
obras de alto valor e que os municípios não conse-
guem realizar, por isso a importância de um repre-
sentante regional.

HOSPITAL  MUNICIPAL
Sobre o Hospital Municipal, Saulo Pedroso fa-

lou sobre a importância deste equipamento para a 
cidade de Atibaia, onde a sua capacidade de atendi-
mento dobrará em relação à Santa Casa, com mais 
leitos de UTI, enfermaria e alas de diagnósticos por 
imagens. Saulo comentou sobre tratativas junto ao 
Governo do Estado para ajudar no custeio do Hos-
pital Municipal e a possibilidade de transformá-lo 
em um Hospital Regional, ampliando a capacidade 
de atendimento do hospital para a região de Atibaia.

A Campanha do Agasalho 
já é tradição entre os colabora-
dores da Elektro. Todos os anos 
eles se mobilizam para arreca-
dar peças de roupas e cobertores 
para aquecer o inverno de cen-
tenas de pessoas. Em Atibaia, 
a Associação Consciência So-
lidária foi a instituição escolhi-
da para receber as doações em 
2021. A ação também comtem-
plará outras entidades em mu-
nicípios atendidos pela Elektro.

Para ajudar na arrecadação, 
a Elektro conta com o apoio de 
seus colaboradores que fazem 
as doações depositando as peças 
em caixas coletoras nas sedes 
da empresa. Podem ser doados 
cobertores, agasalhos, blusas, 
calças, além de acessórios de 
inverno, como luvas, gorros e 
cachecóis. As peças serão re-
colhidas no dia 18 de junho e a 
entrega a instituição será feita 
até o final do mês.

“A ideia é colocar a ener-
gia para circular, doando aque-
la roupa que está lá no fundo 
do armário, que você não usa 
mais. Além de solidária, a 
campanha faz parte da pro-
posta de economia circular, 
uma forma consciente de au-
mentar o ciclo dos produtos, 
reduzindo o desperdício”, co-
menta Renan Bravo, gerente 
da Elektro em Atibaia.

CAMPANHA DO AGASALHO DA ELEKTRO 
BENEFICIARÁ ENTIDADE DE ATIBAIA

As doações vão até o dia 18 de junho e serão destinadas a Associação Consciência Solidária
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SUPERIOR TRIBUNAL DE 
JUSTIÇA DÁ GANHO DE 

CAUSA AOS
TRABALHADORES

QUANTO AO DIREITO
DE RECEBER ATRASADOS 

DO AUXÍLIO-ACIDENTE

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

Quantas inteligências 
você acredita que nós se-
res humanos podemos de-
senvolver?

Bom, segundo Howard 
Gardner, pesquisador norte-
-americano, que baseia seus 
estudos na psicologia desen-
volvimentista e na neuropsi-
cologia, nós somos capazes 
de desenvolver diferentes 
inteligências, que funcio-
nam independentemente, 
mas estão combinadas em 
quase todas as atividades 
razoavelmente sofi sticadas.

As inteligências múlti-
plas foram classifi cadas em 
sete originalmente, porém, 
atualmente, são caracteriza-
das em oito. Gardner acre-
dita que a inteligência é a 
capacidade de resolver pro-
blemas ou de criar produtos 
que sejam valorizados pela 
sociedade. São elas: Inteli-
gência Linguística, Inteli-
gência Lógico-Matemática, 
Inteligência Musical, Inteli-
gência Espacial, Inteligên-
cia Cinestésica, Inteligên-
cia Interpessoal, Inteligência 
Intrapessoal e Inteligência 
Ecológica.

O que Gardner nos apre-
senta é a pluralidade da 
mente humana, a inefi cá-
cia da medição, da classi-
fi cação e do pressuposto da 
hereditariedade. As pessoas 
possuem inteligências dife-
renciadas que precisam ser 
trabalhadas e valorizadas 
pelas famílias, sociedade e 
educadores, além de desen-
volvê-las e respeitá-las.

Bom, se elas podem ser 
desenvolvidas, quantas nós 
já possuímos ao nascer?

Segundo os pesquisa-
dores a maioria de nós do-

mina apenas uma ou duas 
inteligências. Apesar das 
habilidades poderem ser ge-
néticas, ou seja, nos acom-
panharem desde o nasci-
mento, elas não se limitam 
a essa condição porque po-
dem ser trabalhadas através 
de estímulos e experiências 
de vida.

Vamos aprender um 
pouco mais sobre as oito 
inteligências?

1. Linguística: está rela-
cionada a desenvoltura na 
comunicação e expressão. 
Escolhe bem as palavras e 
formula pensamentos coe-
rentes, além de ter aptidão 
com idiomas.

2. Lógico-matemática: 
raciocínio-lógico, cálculos, 
solução de problemas, etc. 
Facilidade com números e 
fórmulas.

3. Musical: Sons, ritmos, 
tons e timbres. Entende e 
produz facilmente as carac-
terísticas musicais.

4. Espacial: Interpreta-
ção de movimentos e po-
sicionamentos de objetos, 
percepções e experiências 
visuais mesmo sem estímu-
los físicos.

5. Cinestésica: capacida-
de de realizar movimentos 
corporais para a prática de 
esportes e arte.

6. Interpessoal: facili-
dade em manter relaciona-
mentos, capaz de entender 
as emoções dos outros.

7. Intrapessoal: consiste 
no autoconhecimento, capa-
cidade de identifi car e corri-
gir comportamentos.

8. Ecológica: capacida-
de de elaborar estratégias 
associadas à educação am-
biental.

Finalmente, a teoria das 
inteligências múltiplas tem 
uma relevância principal-
mente pela ideia de que de-
vemos respeitar e valorizar 
as habilidades de cada indi-
víduo, e mais que isso, todos 
nós temos condições de de-
senvolver novas habilidades, 
porém, quando criança, preci-
samos ser estimulados e sen-
tir que nossas habilidades são 
valorizadas e respeitadas.

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica e 
Institucional, Pedagoga especialista em Administração Escolar, Co-
ach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade Brasileira 
de Coaching e Analista Comportamental Disc pela Gestor Perfor-
mance. Possui experiência de mais de 20 anos na área, atuando no 
âmbito escolar e clínico, como também no mundo business como 
Coach, palestrante e desenvolvendo pessoas. Contatos: E-mail: 
crissaraguci@hotmail.com; Instagram: @neuropsicocristianesa-
raguci; Facebook: @conexãodoaprender e Blog: https://conexao-
doaprender.home.blog/

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

12 de junho
67º EIAEL: Consola na ad-

versidade; ilumina os caminhos 
e dá conhecimento e descobre as 
verdades, domina sobre as mu-
danças; conservação e longevi-
dade, atrai o ocultismo, a vida ao 
ar livre, a solidão e as ciências. No 
negativo: ama o erro, as palavras ir-
refl etidas e os preconceitos. Salmo 
36, cor violeta e incenso de arruda.

13 de junho
68º HABUHIAH: Conserva 

a saúde, cura as doenças; domina 
a agricultura; a fecundidade; dá 
amor a campanhas sustentáveis, a 
casa; agricultura e jardins. No neg-
ativo: causa esterilidade, fome e 
peste, infl ui sobre os insetos noci-
vos, as produções da terra. Salmo 
105, cor azul e incenso de coco.

14 de junho
69º ROCHEL: Ajuda a achar 

objetos roubados ou perdidos; dá 
franqueza, generosidade; opinião, 
suscetível as mudanças; domina 
a fama, a fortuna e as heranças; 
tem infl uência protetora sobre a 
jurisprudência, magistrados; ad-
vogados e pessoas notórias. No 
negativo: domina sobre os pro-
cessos fraudulentos; testemunhas 
falsas, legados que se fazem em 
detrimento dos herdeiros legais, 
infl ui sobre todos os que causam 
a ruína das famílias provocando 
enormes despesas e processos in-
termináveis. Salmo 15, cor azul e 
incenso de cedro.

15 de junho
70º JABAMIAH: Domina so-

bre as gerações e os fenômenos 
da natureza, protege os que quer-
em se regenerar, as pessoas nasci-
das sobre a infl uência deste anjo 
se distinguem pela sabedoria. No 
negativo: domina o ateísmo, a pro-

paganda de escritos perigosos e 
infl ui sobre as críticas e disputas 
literárias. Salmo 91, cor amarela 
e incenso de calêndula.

16 de junho
71º HAIAEL: Protege contra 

os maus e contra os opressores; dá 
vitória e paz, infl ui sobre o ferro, 
arsenais, fortifi cações e tudo que 
se refere a guerra, confere ener-
gia, bravura, talento e atividade. 
Não gosta de pessoas tagarelas. 
No negativo: domina a discórdia, 
infl ui sobre os traidores e crimino-
sos. Atrai confrontos. Salmo 108, 
cor vermelha e incenso de absinto.

17 de junho
72º MUMIAH: Protege em 

operações; dá sucesso nas em-
presas, domina a química, a físi-
ca e a medicina, saúde e vida lon-
ga, faz bons curadores e torna as 
pessoas célebres; conhecimen-
to das leis ocultas e da nature-
za. No negativo: causa deses-
pero e suicídio. Salmo 114, 
cor violeta e incenso de pinho.

18 de junho
Dia consagrado ao Gênios da 

Humanidade
Quem nasce nesta data pode 

escolher o Anjo da Guarda e Sal-
mo de sua preferência.

Bom  Astral!!!!

Torta Invertida de Maçã
Ingredientes
Cobertura
- 4 maçãs fatiadas (Gala ou 

Fuji)
- Açúcar para caramelizar
Creme
- 1 colher de sopa de maisena
- 1 lata de leite condensado
- 1 lata de leite fresco
- 1 lata de creme de leite
- 2 gemas
Massa
- 4 colheres de sopa de fécu-

la de batata
- 1 colher de sopa de fermen-

to em pó
- 6 ovos (claras separadas)
- 1 xícara de chá de açúcar
Modo de preparo
Cobertura: Caramelize uma 

forma redonda, de preferência 
com fundo falso e distribua as 
fatias de maçã na forma carame-
lizada.

Creme: Misture tudo menos 
o creme de leite em uma panela 
e cozinhe em fogo baixo até en-
grossar, mexendo eventualmente 
com uma colher de pau. Espere 
esfriar um pouco e misture o cre-
me de leite. Coloque este creme 
sobre as fatias de maçã.

Massa: Na vasilha da bate-
deira, coloque as claras e bata em 
neve. Junte as gemas uma a uma 
e o açúcar. Desligue. Adicione 

a fécula de batata e mexa deli-
cadamente. Agregue o fermento. 
Coloque a massa do bolo sobre o 
creme e asse em forno médio pré-
-aquecido até que passe pelo tes-
te do palito. Quando o bolo esti-
ver pronto a torta estará pronta.

IMPORTANTE: Desenfor-
me somente depois de comple-
tamente fria.

OBSERVAÇÃO: O bolo fi ca 
molhadinho e o creme com gosto 
de pudim de leite.

DICA: Pode substituir as ma-
çãs por abacaxi em rodelas, ba-
nanas em tirinhas ou tirinhas de 
pêssego.

Torta preguiçosa
(sem glúten e sem açúcar)
Ingredientes
Massa
- 1 envelope de fermento quí-

mico (igual a uma colher das de 
sopa)

- 2 xícaras de farinha de ar-
roz ou soja

- 2 xícaras de adoçante Tal e 
Qual

Recheio
- 1 colher de sopa de marga-

rina light derretida
- 2 xícaras de leite desnatado 

ou leite de soja
- 2 ovos batidos
- 2 bananas
- 6 maçãs
Modo de preparo
Misturar os ingredientes secos 

da massa e reservar. Descascar e 
fatiar as frutas. Untar um prato re-
fratário com margarina light e co-
locar uma camada de frutas, sobre 
as frutas colocar uma camada de 
ingredientes secos. Vá alternan-
do camadas de frutas e de fari-
nha até que a última camada seja 
de farinha. Bata os ovos inteiros, 
acrescente a margarina e o leite e 
coloque sobre a torta. Leve ao for-
no pré-aquecido por 40 minutos.

Rendimento: 8 porções - 210 
calorias
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Esta semana, o auxílio-a-
cidente foi estrela no palco do 
STJ - Superior Tribunal de 
Justiça - pois em 9 de junho 
houve o julgamento quanto 
ao direito do trabalhador de 
receber atrasados desde a ces-
sação do auxílio-doença.

Mas, será que você conhe-
ce esse benefício?

Muitos trabalhadores não 
sabem, mas quando se sofre 
um acidente, qualquer que 
seja, o INSS pode ser obri-
gado a pagar um benefício 
denominado auxílio-aciden-
te até a data da aposentado-
ria do trabalhador.

Vejam que interessante: 
me acidentei com 19 anos, 
tive direito ao auxílio-aciden-
te, neste caso, o INSS pode 
pagar o benefi cio até a pes-
soa se aposentar com idade, 
ou seja, se for homem, du-
rante 44 anos, até que ele te-
nha 65!!!!

Ele não se confunde com 
o auxílio-doença, que é pago 
enquanto o trabalhador não 
pode voltar ao trabalho. Já 
o auxílio-acidente é uma in-
denização que o INSS paga 
quando se fi ca com sequelas 
e com limitação no trabalho.

Mas quem tem direito?
Todo empregado, ou em-

pregado doméstico, ou, ain-
da, trabalhador rural, que se 
acidenta no trabalho ou em 
qualquer outro lugar: pode 
ser em casa, no trânsito, no 
jogo de futebol, ou seja, em 
qualquer situação da vida co-
tidiana e também em aciden-
tes de trabalho e de trajeto.

Quando se tem direito?
Quando o acidente - que 

pode ser do trabalho ou de 
qualquer outra natureza, in-
clusive doméstico - causa 
uma sequela e há redução 

da capacidade de trabalho, 
ou seja, a pessoa sequelada 
consegue trabalhar, mas com 
uma difi culdade maior.

Pode ser a perda de um 
dedo, de uma mão, de par-
te do pé, de visão, de audi-
ção, problema de marcha (es-
tar “manco”), encurtamento 
de membro, perda de fala, de 
memória ou qualquer outra 
coisa que o acidentado tenha 
sofrido e que difi culte o seu 
trabalho.

Como conseguir
o benefício?
O empregado deve ter um 

laudo médico que indique a 
ocorrência do acidente, a se-
quela e a diminuição da for-
ça do trabalho, ainda que seja 
mínima.

Em posse deste documen-
to deverá o empregado soli-
citar pelo telefone do INSS - 
135 - o seu benefício. Caso 
seja negado, deverá procurar 
um advogado de sua confi an-
ça para ingressar com o pedi-
do judicial.

Se ele tiver recebido au-
xílio-doença quando se aci-
dentou e o INSS cessou, tem 
direito à atrasados do auxí-
lio-acidente, desde a alta do 
benefício - sendo este direi-
to confi rmado pelo STJ esta 
semana.

Ou seja, se o trabalha-
dor recebeu auxílio-doença 
há anos, poderá pedir o auxí-
lio-acidente agora e receberá 
os atrasados desde a cessação 
daquele, limitado há 5 anos.

E qual o valor
do benefício?
O auxílio-acidente tem 

valor que vai de ½ salário 
mínimo até ½ teto previden-
ciário, chegando a ser maior 
que R$ 3.000,00, a depender 
da média remuneratória do 
trabalhador!

Quando se recebe este be-
nefi cio, o empregado pode 
trabalhar, de forma que re-
cebe em conjunto o salário 
e o benefício, o que comple-
menta sua renda.

E recebe por quanto
tempo?
Até se aposentar, o que fi -

cou mais difícil após a refor-
ma da previdência. Caso não 
se aposente, o empregado re-
cebe até seu falecimento, in-
dependentemente do tempo 
que isso possa levar.

Mas atenção: para os de-
pendentes do segurado que 
recebe o auxílio-acidente te-
rem direito à pensão por mor-
te em caso de óbito daquele, 
deverá haver contribuições 
ao INSS durante o período de 
recebimento, ou seja, somen-
te o recebimento deste auxí-
lio não possibilita a conces-
são de pensão por morte em 
caso de óbito.

CONHEÇA SEUS
DIREITOS!
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Dúvidas...
Não adian-

ta repreen-
der e nem 
c h a m a r 

atenção, todo ano ela faz a 
mesma coisa.

Como se fosse normal, 
num determinado tempo ela 
fica pelada. Isso mesmo, ou 
pior que isso, totalmente pe-
lada. Da cabeça aos pés.

Dá para a gente ver cada 
pedacinho dela, cada fiapo, 
cada nó e por aí vai, numa 
exposição quase desenfrea-
da, e eu diria até proposital. 
Ou natural.

Claro, afinal, todo esse 
processo faz parte da vida 
dela.

Se você está pensan-
do qualquer tipo de boba-
gem pode parar de pensar. 
Eu estou falando da minha 
nogueira. Sim, da minha 
nogueira, uma árvore ma-
ravilhosa, frondosa, gosto-
sa, acalentadora que, ao fi-
nal, vez por outra cisma e 
joga nozes no meu caminho.

“...nozes...”

Sim, nozes, esse fruto 
tão gostoso que mexe com 
a vida da gente na época na-
talina. Pois eu tenho o pri-
vilégio de conviver há lon-

gos anos com uma frondosa 
e deliciosa nogueira em meu 
quintal.

Nem lembro bem, mas 
foi plantada pelo meu sau-
doso pai, há muitos anos, 
quando cada membro da fa-
mília adquiriu um lote de 
terreno na “longínqua” ci-
dade de Atibaia. Como to-
dos nós já éramos mesmo 
originários de cidades do 
interior do Estado, Quatá, 
Piraju e que tais, não estra-
nhamos muito, até porque 
só vínhamos para cá nos fi-
nais de semana.

Daí para a frente, como 
sempre acontece, fomos fi-
cando, fomos ficando, e aca-
bamos ficando, mais ou me-
nos longe da Capital. E aqui 
neste pedaço da cidade fo-
mos nos plantando no mais 
ou menos até ficarmos no 
total, para ficar mesmo. E 
as árvores plantadas já co-
meçavam a dar frutos.

Hoje, tantos anos de-
pois, a nogueira que “seo 
Neco”, meu pai plantou, to-
mou conta de pelo menos 
um quarto do pedaço, tal 
o tamanho físico e a altu-
ra que alcançou. Mais que 
isso, deu para dar nozes, 
elas mesmas, as tais famo-
sas nozes de Natal.

Se Natal se resumisse em 
nozes, tivemos e temos Na-
tal todos os dias. Ou qua-
se isso, pois as nozes têm 
tempo certo para se desen-
volver.

“...delícia ...”

Delícia, já se sentiu, não? 
Pois é, ainda agorinha esti-
ve lá debaixo dela, catuquei 
um monte de folhas e o que 
se deu? Achei duas nozes 
escondidinhas debaixo das 
tais folhinhas. Só não ofe-
reço pelo fato de andarmos 
tão distantes ultimamente.

Isso mesmo, realmente 
andamos muito distantes ul-
timamente.

O Bolsonaro e suas pa-
pagaiadas nos preocupa, os 
senadores e seu diz-que-diz 
ou faz que diz-que-diz para 
não dizermos que eles não 
fazem nada, os deputados, 
pior que isso, fazem me-
nos por mais, pois acho até 
que ganham mais que os se-
nadores e se ganham mais 
que os senadores ganham 
uma fortuna por mês, fora 
as mordomias, fora os em-
pregos, fora o emprego de 
suas votações ou votos nu-
los em branco ou cor-de-
-rosa.

Da minha parte faço to-
dos os votos para que eles 
se desvotem e voltem para 
suas casas e deixem de ga-
nhar as fortunas que ga-
nham, noves-fora viagens, 
almoços, jantares e encon-
tros mais ou menos furti-
vos. Fique claro que esse 
“furtivos” não tem nada a 
ver com o que se possa pen-
sar. Na verdade, desconfio 
que se trata de furtivos no 
sentido de que furtam. Ou 
será que se trata de furtivos 
no sentido mais carinhoso 
e amoroso, sei lá que furti-
vo é esse.

“...furtivo ...”

Furtivo ou não, estamos 
todos furtivos, no bom sen-
tido, claro, dando mais ou 
menos a pista daquilo que 
eu bem que gostaria de di-
zer, mas, feliz ou infeliz-
mente não me é dado o di-
reito de dizer. Também, 
dizer pra quê, né? Adianta 
dizer e não fazer? O bom 
é fazer como eles fazem, 
ou seja, eles fazem de tudo 
para não dizer. Sacou ou 
não, mano?

Pois é, volto às nozes 
para dizer que nós estamos 
ferrados pois até as no-

zes terminam largadas nos 
chãos de Brasília e alhures. 
Sim, alhures! Por um aca-
so você sabe onde se situa 
alhures? Perderam-se aos 
alhures, palavra tão usa-
da em tempos imemoriais, 
coisas que os portugueses 
viajantes marinhos diziam: 
“Vou viajar alhures, talvez 
descubra um novo país...”.

De alhures em alhures 
vieram parar aqui. E eu, de 
bobagem em bobagem vim 
parar alhures. Assim fica 
dito que vivemos alhures.

Cadê o Bolsonaro? Cadê 
o Lula? Cadê os outros? 
Quem vai ser candidato a 
que? O que? Vai ter can-
didato ainda? Pior que o 
Lula e o Bolsonaro? Não, 
não existe isso.

Por maior que seja um 
país como o nosso, não é 
possível que se possa en-
contrar, fora Lulas e Bol-
sonaros, algum candidato a 
qualquer coisa que seja go-
vernar alguma coisa. Imagi-
ne alguma coisa governada 
por qualquer coisa... Existe 
uma coisa dessa?

Claro que existe, mano, 
semo nóis, como diria o ca-
boclo.

Mas, então é isso, como 
já dizia eu, no começo desta 
bobajaiada toda, sendo que 
bobajaiada é expressão ver-
nacular que não se encontra 
em qualquer lugar, por isso 
foi repetida. E voltando a di-
zer como dizia ou tentava 
dizer no começo, minha ár-

vore também está pelada. E 
a danada sempre resolve fi-
car pelada justamente no in-
verno, pode uma coisa des-
sas? Deve poder, porque ela 
está lá há tanto tempo, mui-
to mais tempo do que eu, 
pior ainda, vai ficar até mes-
mo quando eu for embora.

“...sério...”

Brincando, brincando, 
acho que já está mais do que 
na hora da gente começar a 
levar este país a sério.

Brincando, brincando a 
gente deveria se importar 
um pouco mais com a vida 
política, com a vida de tanta 
gente que vive largada por 
aí, filhos de um lado, pais 
de outro, tantos filhos para 
tão poucos pais, não sei por 
que tantos pais fazem tan-
tos filhos para depois lar-
gar por aí.

Falando sério, acho que 
o Brasil é grande demais 
para o povo que tem, ou, 
pior, o povo é menor demais 
para o grande país que tem.
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

O Rodrigo é parceiro na cobertura do esporte e administra o 
Posto Shell da Avenida Dona Gertrudes, nº 915 - Alvinópolis e o 
Posto Torre de Belém, Al. Lucas Nogueira Garcez, nº 1.427 - Es-
tância Lynce. Os melhores combustíveis. Fone 4411-4591

A Bio Tech Academia (Atibaia) agrega conhecimento e se pre-
ocupa com a sua saúde! Quem conhece aprovou a moderna estru-
tura. Faça uma visita. Av. Brig. José Vicente Faria Lima, nº 44 - 
Centro, perto da rodoviária de Atibaia

Confira na Bio Tech Atibaia. 
Planos: anual: R$ 89,90/mês, tri-
mestral: R$ 99,90/mês e men-
sal: R$ 119,90/mês. Segunda à 
sexta, 06h00 às 22h00. Sábado: 
09h00 às 13h00. Fone/WhatsA-
pp (11) 9.8501-9840

O Jacy e a Tecsonda são par-
ceiros do jornal. Venda de água 
potável, perfuração de poços, ins-
talação de bombas e aluguel de 
compressores ou transporte, ma-
nutenção preventiva, corretiva e 
controle de poços. Rua Santos Du-
mont, nº 235 - Cerejeiras. Fones: 
4411-7707 e 9.9600-1275. (Foto 
feita antes da Pandemia)

No Studio Airton Moreira o corte de cabelo é gol de placa. Pra-
ça Pedro de Toledo, nº 261, em frente à rodoviária de Atibaia. Fone 
(11) 4413-3549. Rua Adolfo André, nº 158, em frente à Loja Cem. 
Fone (11) 4411-3799

Produtos em borracha, materiais de segurança do trabalho, Eva, 
nylon e outros itens, só na Casa das Borrachas, o Rei do Eva. O Ba-
sílio e a Raquel garantem a qualidade. Av. São Paulo, nº 645 - Al-
vinópolis, perto do Aguiar Peçanha. Fone (11) 4412-4251. What-
sApp (11) 9.9708-4331 e e-mail: cbatibaia@yahoo.com.br

Pela terceira fase da Copa do 
Brasil, o Bragantino depois de per-
der por 2 a 0 para o Fluminense no 
jogo de ida, no Rio de Janeiro/RJ, na 
quarta-feira, dia 9 de junho, na vol-
ta, em Bragança Paulista, às 21h30, 
o Massa Bruta precisava vencer por 
dois gols de diferença para levar a 
disputa aos pênaltis. O time venceu, 
mas por 2 a 1, não foi suficiente e deu 
adeus à competição.

O Flu, em cobrança de falta 
de Nenê abriu o placar no segun-
do tempo. O Braga empatou com 
Hurtado em jogada pela esquerda. 
No final, Hurtado, de novo con-
feriu mais um gol, 2 a 1. O Bra-
ga pressionou em busca do ter-
ceiro, mas não conseguiu.

O goleiro Cleiton e o meia 

Claudinho estavam servindo a 
Seleção Olímpica e desfalcaram 
o time nos dois jogos.

Pela segunda rodada do Bra-
sileirão, no dia 5 de junho, o Bra-
gantino empatou por 3 a 3 com o 
Bahia. Gilberto fez 1 a 0 Bahia. 
Em contra-ataque, Gilberto am-
pliou a vantagem. Arthur finali-
zou diminuiu para o Braga, 2 a 1.

No segundo tempo, Luan 
Cândido deixou tudo igual. Até 
que Cuello virou para o Massa 
Bruta, 3 a 2. No final, Jonas em-
patou para o Bahia, 3 a 3.

O Braga têm 4 pontos e está 
na 4ª colocação. No domingo, 13 
de junho, às 16h00, enfrenta o 
Fluminense pela terceira rodada, 
em Bragança Paulista.

Pelo Campeonato Brasileiro Fe-
minino da Série A-2, o Bragantino 
na 4ª rodada, dia 6 de junho, em Ja-
rinu venceu o Atlético/GO por 7 a 0.

Aos 5 minutos, Ariel abriu o 
placar. O segundo foi de Rosane 
Moraes. Layssa anotou o terceiro. 
O quarto de foi de novo de Ariel. 
Chute de fora da área, Milena fez 

o quinto. Rhyanna conferiu o sex-
to gol. E Layssa de cabeça fechou 
a conta, 7 a 0.

A equipe se garantiu na próxi-
ma fase e está na primeira posição 
no Grupo D, com 12 pontos.

Na sexta-feira, 11 de junho, jo-
gou contra o Vila Nova do Espírito 
Santo, às 16h30, em Cariacica/ES.

Publicamos dia 29/12/2012, também a notícia sobre a festa da Liga 
Atibaiense de Futebol, na gestão do então presidente Celso Mendes, 
realizada dia 14 de dezembro, em que vários clubes e jogadores fo-
ram premiados, inclusive o vice-presidente Zicão do América que le-
vantou o troféu de pentacampeão (2006, 2008, 2009, 2011 e 2012).

O Jornal Atibaia Hoje recebeu o troféu da Chama do Futebol Ati-
baiense, pela cobertura constante dos campeonatos da Liga.

A Unidade Atibaia da Aca-
demia de Futebol Palmeiras, de-
pois de participar de torneio em 
Perdões, agora se prepara para o 
amistoso do dia 19 de junho, às 
08h30, em sua casa, em Atibaia, 
na Arena Invictus, contra o Bata-
tuba EC (Piracaia). O coordena-
dor da unidade, Thiago Oliveira, 
nos contou como vai ser.

“O projeto em Piracaia é con-
duzido pelo professor Marcelo, 
que trabalha com crianças caren-
tes há alguns anos! Vamos fazer 
a categoria Sub8, até para preve-
nir um excesso de pessoas. Não 
podemos nunca nos esquecer que 
ainda estamos em Pandemia!”.

A ideia é pensar na área so-
cial também?

“Sempre! O propósito traz 
benefícios para os dois lados: os 
nossos alunos aprendem uma re-
alidade diferente das deles, agre-
gando valores importantes e para 
os alunos do projeto, que podem 
se apresentar, mostrar seu traba-
lho e criar uma possibilidade de 
jogar pela unidade em competi-
ções oficiais”.

E pode ser que sejam selecio-
nados alguns garotos deste time 
para reforçar o time de vocês?

“Uma parceria se faz também 
por troca de experiências. Nada 
impede disso acontecer! Temos 
um profundo respeito pelo tra-
balho que o Marcelo faz em Pi-
racaia com esses meninos e com 

certeza muitos desses garotos po-
dem sim vir a fazer parte da nossa 
unidade, dando a eles oportunida-
des que muitas vezes são “can-
celadas” por imprevistos, desis-
tências, dificuldades familiares e 
outros motivos”.

Os seus alunos devem gostar 
dessas atividades, jogos contra 
outras escolinhas?

“Gostaríamos de realizar mui-
to mais! Em virtude da Pandemia, 
as restrições impedem de realizar-
mos mais desses jogos! Gostarí-
amos de estarmos competindo, 
tendo amistosos todos os fins de 
semana, mas não é possível! Va-
mos trabalhando de acordo com 
a flexibilização imposta!”

Avaliação do Palmeiras ou 
algo direto com o clube, têm algo 
previsto em breve?

“Tivemos reunião nesta se-
mana e o que ficou acertado foi 
o período de avaliação técnica na 
unidade, que ocorrerá entre agos-
to e outubro deste ano. Ainda não 
ficou decidido quais categorias, 
mas já estamos informando nos-
sos alunos para intensificar seus 
treinos, se aprimorarem nas de-
ficiências que possuem para que 
possam chegar em condições de 
serem bem avaliados!”

A Unidade possui aulas de se-
gunda a sábado; manhã, tarde e 
noite. Av. Miguel Brizola de Oli-
veira, nº 951 -, Alvinópolis. Fone 
e WhatsApp: (11) 9.7229-2921.

TÚNEL DO TEMPO

FUTEBOL BASE: ESCOLINHA
DO PALMEIRAS ATIBAIA TREINA 

PARA MAIS UM AMISTOSO

Os garotos que atuaram no torneio de Perdões
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FUTEBOL PROFISSIONAL:
BRAGANTINO VENCEU O FLUMINENSE 

E DEIXA A COPA DO BRASIL
A vitória por 2 a 1 não foi suficiente para a classificação

às oitavas de final, devido a derrota no primeiro jogo, no Rio de 
Janeiro, por 2 a 0. Agora o foco volta-se ao Brasileirão

Ytalo é marcado de perto pelo zagueiro
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FUTEBOL FEMININO:
BRAGANTINO GOLEOU O ATLÉTICO 

GOIANIENSE E SEGUE LÍDER

Ariel em disputa com a jogadora do Goianiense
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